
Secciones
MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA 

Continúa el debate  
por supermercados  

Hoy presentan el Foro Ciudad 

El Concejo realizó una nueva audiencia para avanzar con las modificaciones en la normativa vigente que regula la insta-
lación de supermercados y afines. Algunos sectores están a favor sosteniendo que permitirá nuevas inversiones; otros, 
aseguran que golpeará fuertemente al comercio local. P. 3

El nuevo espacio es impulsado por Canal 4 y Diario La Ciudad. La primera actividad tendrá lugar en la tarde de este 
jueves con una charla sobre Inteligencia Artificial que cuenta con el acompañamiento del Gobierno de Santa Fe. P. 5 
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ENTREVISTA

Martín Lenzi 
Gerente de Acindar, se siente orgulloso de formar 
parte de una compañía que le permite vincularse 
con las instituciones. P. 2

POLICIALES

SALUD

Robo en el 
complejo 
“Cilsa Club” 

Desconocidos se llevaron 
insumos eléctricos, como 
reflectores y cables, que 
estaban instalados a nueve 
metros de altura. P. 23

Acciones de 
prevención 
del dengue 
Lanzaron la Mesa Interdis-
ciplinaria que garantiza una 
coordinación intersectorial 
que abarcará diferentes 
frentes para prevenir la en-
fermedad. P. 7 

VECINOS 

Reclamos en barrio San Miguel Sur 
Solicitan el cumplimiento de servicios esenciales. Afirman 
que las cuestiones que exigen no llevan costos elevados, 
por lo cual el Municipio podría dar respuesta. P. 6 

Jorge Berti
Cambios en el gabinete 
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Pedido.

Intervención en barrancas 
Vecinos esperan que el Municipio colabore con la extracción de árboles que 
pueden desprenderse y comprometer varias viviendas. P. 8 

Reinauguración. 

Monumento a bomberos  
El Rotary Club realizará el acto luego que Fabián Villani restaurara la obra 
que había sido instalada en 2014. P. 22
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Gerente de ArcelorMittal Acindar, se siente orgulloso de formar parte de 
una compañía que le permite vincularse con las instituciones aportando 
herramientas que agreguen valor a la comunidad.

“Me gusta buscar siempre el bien común”
Martín Lenzi.

parroquia Luján. Crecí junto a un 
grupo de amigos muy lindo, iba al 
club y también al Cosmos. Era un 
barrio muy lindo, estábamos todo 
el tiempo afuera jugando a la pelota 
o andando en bicicleta. No estába-
mos prácticamente en casa, estába-
mos siempre al aire libre; y creo que 
eso hoy se extraña. 

¿Dónde estudiaste?
La escuela primaria en Cris-

to Rey, en donde coseché mu-
chos amigos que hasta el día de 
hoy mantengo. La secundaria 
estudié en la escuela San Pablo, 
donde me recibí de electrotéc-
nico y también con un grupo de 
amigos hermoso. Después me 
dediqué a la ingeniería electró-
nica y terminé estudiando en la 
UTN San Nicolás la licenciatura 
en organización industrial y allí 
me recibí.  

¿Hacías otras actividades de 
chico?

Estaba mucho tiempo en el club 
Talleres jugando al tenis, y en la pi-
leta en verano. En forma paralela 
jugaba al fútbol en el Cosmos, un 
club que se estaba formando. Ahí 
tuvimos la gloriosa categoría ’74 
con la que nos cansamos de ganar 
títulos con un grupo muy lindo de 
amigos. 

 

¿Qué podés contarnos de tu 
familia?

Comparto mucho con mis her-
manos y con mis padres, estoy muy 
agradecido a ellos porque todo lo 
que me formé como persona fue 
gracias a la familia. Es un valor 
fundamental y que junto con mi 
esposa tratamos de transmitirle a 
nuestros hijos. 

¿Cómo comienza tu carrera la-
boral?

En Acindar, hace más de 20 años 
que trabajo ahí. Estoy realmente 
muy orgulloso, creo que es una de 
las principales empresas de la ciu-
dad y del país. Es muy reconocida. 
Y genera orgullo ser un referente 
para la comunidad, me hace sentir 
muy bien. El lugar que ocupo hoy 
se vincula mucho con el exterior 
de la empresa, interactúo con las 
instituciones en general y es algo 
que me gusta y disfruto. Me gusta 
siempre buscar el bien común, ar-
ticular acciones público-privadas 
que agreguen valor a la comunidad. 
Es una función muy linda. 

¿Qué pasiones tenés?
Me gusta hacer cosas, soy po-

sitivo y trato siempre de tirar para 
adelante. Me gusta encontrar opor-
tunidades en donde hay dificulta-
des. Me encanta dedicarle tiempo 
a mi familia y estar con mis hijos, 
mi señora. Hacernos escapadas 
cada tanto. Acompañar a mis hijos 
en sus actividades deportivas; com-
partir momentos con amigos.   

Por último, ¿cómo definirías a 
Martín Lenzi?

Creo que siempre me gusta tirar 
para adelante entendiendo que las co-
sas se pueden hacer mejor. Si uno tie-
ne la posibilidad de hacer algo mejor 
cada día, tiene que hacerlo. Constru-
yendo en lo social, en lo cultural, en 
la comunidad en donde estamos. Eso 
me caracteriza. Trato de ser proacti-
vo, creativo y darme la oportunidad 
cada día de hacer las cosas mejor. 

Martín Lenzi (50) es el gerente 
de Comunicaciones Corporativas 
y Relaciones con la Comunidad de 
ArcelorMittal Acindar compañía 
en donde se desempeña hace más 
de 20 años; y profesor de la escuela 
San Pablo hace más de una década.  

Haciendo un repaso por su vida, 
dijo tener el mejor de los recuerdos 
de su infancia al aire libre y rodea-
do de amigos en barrio 25 de Mayo; 
también se mostró muy agradecido 
por sus seis años de formación en 
la escuela “San Pablo”; “estar en una 
escuela técnica me dio un montón 
de herramientas, disciplina, adquirí 
un montón de oficios que al día de 
hoy me sirven en el día a día. Soy 
muy inquieto y creo que eso se lo 
debo a la San Pablo que me dio esas 
herramientas para poder hacer hoy 
todo lo que hago”, mencionó. 

También recordó su época liga-
da al fútbol, “me gustaba realmen-
te mucho, estuve en varios clubes 
como Cosmos, la Sociedad Italiana, 
Rosario Central. Siempre soy un 
agradecido de este deporte porque 
también me ha dado muchas herra-
mientas muy lindas”. 

Con más de dos décadas den-
tro de ArcelorMittal Acindar, dice 
sentir orgullo por lo que hace y dis-
frutarlo, algo tan importante. “Está 
muy bueno ser parte de una em-
presa muy grande que genera una 
cultura industrial muy interesante 
y que me permite vincularme con 
la comunidad”, valoró. Hoy conoce-
mos a Martín Lenzi. 

¿Dónde y cuándo naciste?
En la ciudad de Rosario, el 2 de 

febrero de 1974. Pasé toda mi vida 
en Villa Constitución, viví siempre 
acá. Mi papá nació en Máximo Paz 
y mi mamá en Rosario, pero se ra-
dicaron acá producto de la indus-
tria y ahí comenzó esta historia 
muy linda. 

¿En qué barrio creciste?
Siempre en 25 de Mayo, muy 

cerca de la cancha de Talleres, de la 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

TODAS LAS VOCES

Continúa el debate en el recinto.

Avanzan las audiencias para tratar las modificaciones en la actual normativa que regula la instalación de supermercados y afines 
dentro del rubro alimenticio. Algunos sectores están a favor sosteniendo que permitirá nuevas inversiones; otros, aseguran que 
golpeará fuertemente al comercio local.

Respaldos y rechazos a los cambios 
en la ordenanza de supermercados

En el seno del Concejo continúa 
debatiéndose el proyecto que se pre-
sentó tiempo atrás y busca modifi-
car la ordenanza 3954/11, que regu-
la la instalación de supermercados 
y otros comercios afines del rubro 
alimenticio.

En ese marco se llevó a cabo una 
nueva audiencia de la cual participa-
ron varios sectores involucrados. En-
tre los presentes estuvieron represen-
tantes del fideicomiso Terraza de la 
Ribera, del Sindicato de Empleados 
de Comercio; del Centro Comercial, 
Industrial y de la Producción; y la 
Cámara de Supermercados local.

“Algunos se mostraron a favor de 
las modificaciones que se preten-
den, otros presentaron articulados 
que consideran necesarios; y otros 
sectores estuvieron directamente 
en desacuerdo”, resumió el concejal 
del bloque Inspirar Andrés Avilé 
resaltando que durante el encuen-
tro hubo supermercadistas que se 
mostraron “totalmente en contra” 
de esto, y aclaró que aún no existe 
una resolución por parte del Conce-
jo, sino que la intención es escuchar 
todas las voces involucradas antes 
de llegar a una conclusión. En lo 
personal considera que existen pun-
tos que deben modificarse; pero no 
sólo basta con eso, también hay que 

El debate por el proyecto continuará en la comisión correspondiente.

avanzar en un plan de ordenamiento 
territorial y en las falencias que hoy 
presentan los trámites por habilita-
ciones comerciales. 

“Lo importante es seguir deba-
tiendo sobre esto, tuvimos la posibi-
lidad de escuchar a todos los actores. 
Es un tema muy interesante, porque 
sí o sí hay que actualizar la orde-
nanza porque es vieja y los tiem-
pos cambian”, sumó por su parte el 
concejal de Unidos, Diego Soreira 
recalcando que para eso es primor-
dial escuchar a los que hace años in-
vierten en la ciudad. “Hay que hacer 
un equilibrio entre ambas posturas y 
buscar lo mejor”, resumió. 

El autor del proyecto Nicolás Ru-
bicini brindó su postura tras la au-
diencia. “Valoro la presencia de cada 
uno, claramente empujan desde sus 
intereses y todo lo que charlamos lo 
debatiremos con los concejales en 
comisión. Creo que desde la postura 
de cada uno hay que construir, es ne-
cesario modificar la norma y bienve-
nido sea que todos aporten sus ideas 
porque la intención es lograr el de-
sarrollo de la ciudad; generar mano 
de obra, empleo, inversión”, sostuvo 
dejando en claro que el fin principal 
es que “entre todos los actores logre-
mos una mejor norma”. 

Victoria Pittori fue la represen-
tante del fideicomiso Terraza de la 
Ribera: “Si bien no estamos dentro 
del rubro de los supermercados 
quisimos ser escuchados por eso 
solicitamos una audiencia. Lo hici-
mos con la intención de que se en-

tienda que este debate debe abrirse 
a la sociedad, porque la regulación 
existente no sólo afecta a los super-
mercados, sino también a otros sec-
tores como es el nuestro. Nosotros 
desarrollamos un emprendimiento 
inmobiliario y nos encontramos en 
una posibilidad de comercializar a 
una firma que tiene residencia en 
otra localidad, y nos encontramos 
con este obstáculo. Consideramos 
que eso cercena nuestro derecho a 
comercializar”, explicó. 

Agradeció el buen recibimiento 
en el Concejo y la posibilidad brin-
dada de explicar sus fundamentos 
para el pedido de derogación de dos 
puntos centrales de la ordenanza 
vigente: por un lado la restricción 
a sólo residentes en Villa Constitu-
ción con un mínimo de dos años; 
y por otro, el punto que contempla 
las cercanías entre comercios. “Fui-
mos enfáticos en el perjuicio que 
ello causa, y dejamos entrever la 
cuestión va mucho más allá de la 
comercialización sino que está en 
discusión el derecho constitucional”, 
sostuvo. 

“Entendemos que la ciudad ne-
cesita inversores que quieran venir 
a desarrollar en Villa Constitución 
oficios y comercios generadores de 
puestos de trabajo, y esta reglamen-
tación que pudo haber sido fundada 
al momento de promoverla, hoy ya 
no es necesaria. Y es digno que sea 
el mismo Cuerpo deliberante que 
la instó, el que tenga la nobleza de 
entender que hoy es perjudicial”, 

finalizó anticipando que de no con-
tar con el acompañamiento de los 
concejales irán por las vías legales al 
considerar estos artículos como in-
constitucionales. 

El secretario General del SEC, 
Fulvio Monti también hizo princi-
pal hincapié en esos dos articulados 
por ser “inconstitucionales y discri-
minatorios”. 

Como en notas anteriores re-
conoció que la ordenanza en su 
momento estuvo bien planteada y 
perseguía un “espíritu muy sano”; 
pero hoy “sirve de excusa” para que 
no puedan venir nuevas inversiones 
a la ciudad en el rubro supermerca-
dos. “En ese sentido nuestra postura 
es clara, quiere venir un comercio 
que generará 50 puestos de trabajo 
y no entiendo cuál es el justificativo 
que puede haber como para no mo-
dificar esa ordenanza”, sostuvo. “No 
entendemos por qué este proteccio-
nismo hacia un sector”, se preguntó 
el gremialista y opinó: “Por qué no 
puede venir a invertir alguien en la 
ciudad, tendríamos que estar con-
tentos, las reuniones tendrían que 
ser para ver qué hacer para que 
vengan no para poner un palo en la 
rueda”.  

Por último consideró que los 
concejales “con buen tino encontra-
rán una solución a esto”. “Es gente 
joven que piensa en una ciudad dis-
tinta. En ellos estará decidir si bene-
ficiarán a todo el conjunto de Villa 
Constitución o a seis empresarios 
locales”, finalizó. 

Por último, el presidente del 
CCIP resumió la postura del sector 
que representa: “Como institución 
estamos preocupados por la modifi-
cación en la ordenanza porque afec-
taría al sector y aparte queda abierto 
a que puedan venir hipermercados; 
y nuestra idea es cuidar al comercio 
local”, explicó.

“Una cosa es aggiornar la orde-
nanza vigente para una implemen-
tación del comercio local, y otra es 
dejar abierto a que puedan venir 
grandes superficies con todo lo que 
implica el golpe al comercio local”, 
prosiguió. 

Vale destacar que por el momen-
to no se fijó un nuevo encuentro con 
los concejales, pero de todos modos 
el CCIP mantuvo una reunión con el 
sector por lo que González anticipó 
que pedirán una nueva audiencia. 
“El mayor tema es que estamos pre-
ocupados porque el golpe sería muy 
fuerte, más en una recesión como la 
que estamos atravesando”, dijo. 

Por otra parte explicó que otro 
punto que platearon es la gran 
cantidad de comercios del rubro 
alimenticio que no cuenta con la 
habilitación correspondiente. “Hay 
una competencia desleal y una di-
ferencia muy grande en horarios y 
días de apertura. Considero que es 
conveniente mirar un poco eso y 
atender que la competencia sea leal”, 
comentó y cerró: “Pedimos la con-
ciencia de los concejales para cuidar 
al comercio local. En sus manos está 
tener leyes claras”. 
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Interés General

El intendente acompañó a los voluntarios. 

Manipuladores
de Alimentos
El pasado miércoles 11 de sep-
tiembre, el Área Municipal de Se-
guridad Alimentaria (A.M.S.A.) 
organizó un nuevo curso de Capa-
citación en Manipulación Segura y 
Saludable de los Alimentos. El dic-
tado del curso fue dirigido por la 
auditora Olga Sequeira y contó con 
la participación de más de 90 per-
sonas vinculadas al sector alimen-
tario. El objetivo de estos cursos 
que se realizan de manera regular 
es proporcionar los conocimientos 

necesarios para garantizar prácticas 
seguras en la manipulación de ali-
mentos, reduciendo riesgos de con-
taminación y promoviendo la salud 
pública. Los asistentes obtienen el 
Carné de Manipulador de Alimen-
tos, indispensable para trabajar en el 
sector, una vez que aprueban la eva-
luación final que certifica sus cono-
cimientos. En la página web y redes 
sociales del Municipio se anuncia 
cada vez que se organiza una nueva 
fecha de realización.

CAPACITACIÓN
EL FIN DE SEMANA

“Con María unidos en la oración, juntos en la peregrinación” fue el lema de 
esta 29ª edición. Hubo un gran operativo en Villa para recibir a la imagen 
y los caminantes.

Miles de fieles participaron de 
la tradicional peregrinación 

Rosario-San Nicolás.

Miles de fieles pasaron por Villa 
Constitución en su camino desde 
Rosario hacia el Santuario de San 
Nicolás, en lo que fue la 29ª peregri-
nación este año bajo el lema “Con 
María unidos en la oración, juntos 
en la peregrinación”. En distintos 
puntos, el Municipio y organizacio-
nes locales se han movilizado para 
brindar asistencia y apoyo a los ca-
minantes, ofreciendo alimentos, hi-
dratación y seguridad.

El intendente Jorge Berti destacó: 
“La solidaridad, el afecto y el dedi-
carle tiempo a otro es lo que nos dis-
tingue y por lo que nos sentimos tan 
orgullosos”. 

Del operativo de seguridad y de 
apoyo a los caminantes participaron 
diversas instituciones como la escue-
la San Pablo, veteranos de Malvinas, 
Hospital SAMCo, Protección Civil, 
Inspección General, las fuerzas de 

seguridad y voluntarios que cada 
año se suman para colaborar. 

Ya desde las primeras horas del 
sábado se comenzó a ver a los pere-
grinos avanzar por nuestra ciudad, 
el grueso del grupo acompañando 
a la imagen de la virgen arribó en la 
madrugada del domingo, y alrede-

dor de las 5 de la mañana se vieron 
cruzar a los últimos caminantes. 

La peregrinación culminó con 
una misa celebrada por el arzobis-
po Eduardo Martín. En su mensaje, 
animó a los fieles a caminar juntos 
“como pueblo de Dios hacia el san-
tuario eterno del Cielo”.
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UN NUEVO ESPACIO CREADO POR DIARIO LA CIUDAD Y CANAL 4

La primera actividad tendrá lugar en la tarde de 
este jueves con una charla sobre Inteligencia Arti-
ficial. En la previa, los legisladores locales conocie-
ron los pormenores de esta importante iniciativa.

Presentación de Foro Ciudad 
ante el Cuerpo de Concejales   

Hoy será el acto central.

De la mano de Canal 4 y Diario La 
Ciudad llega a Villa Constitución 
“Foro Ciudad”, un espacio de debate 
pensado para apoyar iniciativas en 
pos del desarrollo local, promovien-
do una responsabilidad social em-
presaria que beneficia tanto a los ne-
gocios como a la sociedad en general; 
y que contará con una participación 
activa de todos los referentes de Villa 
Constitución y la región. 

Tal como anticipamos, la primera 
actividad que irá en consonancia con 
la presentación formal de Foro Ciu-
dad será este jueves a las 18 horas en 
el Salón Coliseo (Rivadavia 1159). Se 
trata de la charla titulada “Inteligen-
cia Artificial y robótica, implemen-
tación en la industria y los negocios” 
que estará a cargo de Iván Eblagon, 
propietario de Dabadoo, una de las 
firmas más destacadas en la región 

por su capacidad de integrar tecnolo-
gías avanzadas en negocios de diver-
sos sectores económicos.

La jornada es organizada por el 
Programa Impulsa, el Centro Tec-
nológico José Censabella y Foro 
Ciudad, quienes buscan fomentar el 
conocimiento sobre estas temáticas 
claves para empresarios y profesiona-
les de la región.

En la previa de lo que acontecerá 
este jueves, se realizó la presentación 
frente a los concejales locales. 

“Me llamó la atención el tenor 
de la iniciativa, me parece excelente 
y estoy entusiasmado por lo que re-
presentará para la ciudad y para el 
departamento. No dudo la magnitud 
que tendrá este foro y como Cuerpo 
de Concejales lo vamos a acompañar, 
espero que estemos a la altura de lo 
que significará, no solamente vamos 

Elio Cabrera explicó a los concejales los lineamientos de Foro Ciudad.

Interés General 

a participar sino que queremos apor-
tar lo nuestro como institución”, ex-
presó Andrés Avilé (bloque Inspirar). 

También brindó su opinión Diego 
Soreira (bloque Unidos para Cam-
biar Santa Fe) resaltando al Foro Ciu-
dad “como muy positivo” y valoran-

do el primer eje de capacitación. “Es 
un tema muy interesante para que la 
gente se sume, y principalmente para 
que aquellos que todavía descono-
cen puedan saber de qué trata la In-
teligencia Artificial, que es algo que 
veíamos tan lejano y en realidad ya 

está entre nosotros”, sostuvo. 
Por último, el presidente del Con-

cejo Nicolás Rubicini resaltó: “Este 
Foro se presenta como algo muy in-
teresante, es una apuesta nueva para 
Villa Constitución y como Cuerpo de 
Concejales estaremos presentes”. 

El funcionario Mauro Puccini se refirió al pago de las tasas municipales, la situación 
económica actual y cómo esto puede incidir en los servicios que se prestan a diario.

Aseguran que por ahora no se verán resentidos los servicios 
Secretaría de Finanzas.

El secretario de Finanzas y Admi-
nistración del Municipio, CP Mauro 
Puccini fue consultado sobre cómo 
avanza el pago de las tasas munici-
pales teniendo en cuenta a la crisis 
económica que vive el país. “Viene 
relativamente bastante bien en el 
contexto en el que estamos. Se ge-

nera una dificultad claramente, pero 
en líneas generales un 60% de la po-
blación cumple con el pago de las 
tasas”, explicó. De igual modo aclaró 
que no es inmediato, “ofrecemos dos 
periodos de vencimiento, y en este 
contexto dentro del segundo venci-
miento se llega a ese porcentaje”. 

En este último tiempo los gastos 
se han incrementado y los recur-
sos, mantenido. “Ante esto se trata 
constantemente de ser equilibra-
dos en ese sentido; pero se ha com-
plicado mucho la situación pre-
cisamente por las cuestiones que 
son de público conocimiento. El 

arrastre de lo que ha sido todo este 
año en cuestión inflacionaria, más 
que nada en el primer semestre en 
donde ha sido realmente muy alta. 
Los recursos se han mantenido y 
no acompañaron el aumento de los 
gastos y eso es lo que nos ha com-
plicado. Se trata de administrar 
para ser equilibrados, y desde un 
punto de poder siempre hacer hin-
capié en brindar el servicio público 
indispensable con los recursos que 

se tienen”, explicó el funcionario 
municipal. 

Pese a esto, informó que al mo-
mento se analizó la situación y 
todos los servicios se mantienen. 
“Hasta ahora no se ven resentidos 
y no hay una decisión tomada al 
respecto pero si hoy tengo que ha-
cer comparaciones, las tasas muni-
cipales en Villa con respecto a los 
servicios en otras localidades, son 
mucho menores”, finalizó. 
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Interés General 

En sus habituales visitas a los barrios, 
las concejales de Unidos para Cam-
biar Santa Fe; Carla Bertero y Viviana 
Romo Cuesta, escuchan a los vecinos 
y canalizan sus pedidos en proyec-
tos que luego son presentados en 
el legislativo local. En ese sentido, 
estuvieron días atrás en San Miguel 
Sur; y tras eso pidieron una audien-

cia con autoridades municipales y 
la Comisión Vecinal para avanzar en 
problemas puntuales que existen en 
el barrio. “Hay sectores que no están 
viviendo dignamente y con poco se 
puede mejorar y que los vecinos vi-
van más tranquilos ya que pagan los 
servicios como toda la comunidad de 
Villa”, sostuvo Bertero. 

Audiencia 

DESDE EL MES DE ENERO

Solicitan servicios como la recolección de resi-
duos, de chatín, limpieza, entre otras. Además, 
afirman que las cuestiones que exigen no llevan 
costos elevados, por lo cual el Municipio podría 
dar respuesta a los pedidos.

Vecinos de barrio San Miguel Sur 
esperan soluciones a varios reclamos 

Han enviado reiteradas notas. 

Vecinos de San Miguel Sur se auto-
convocaron para recibir a Diario La 
Ciudad y plantear una situación que 
los preocupa desde hace ya un largo 
tiempo. Esperan desde enero pasado 
que el Municipio dé respuestas a dife-
rentes problemáticas que sufre el barrio 
y que ya han planteado a través de no-
tas enviadas tanto al Ejecutivo como al 

Concejo. 
Bibiana Marrón, vecina del barrio, 

contó los pormenores de la realidad 
que viven al formar parte de la nueva 
comisión que comenzará sus funciones 
a la brevedad. “Los reclamos los veni-
mos haciendo desde el mes de enero a 
las diferentes áreas como Ordenamien-
to Territorial, Obras Públicas y Agua y 

Andrés Avilé, bloque Inspirar.

Los vecinos esperan por una reunión con las autoridades municipales. 

Se presentó un pedido de audiencia con funcionarios municipales para 
poder avanzar en el pedido de los vecinos.

La madre hizo su descargo en torno a una situación que sufrió en la categoría 2015. 
“Me dijo que mi nene le había faltado el respeto, pero nunca me lo advirtió a mí. 
Creo que es porque no le gustan las personas que piensan diferente a él”, sostuvo.

Cordón cuneta en Cabildo Abierto

Denuncian que apartaron 
a su hijo de un club de fútbol 

Barrio Puesta del Sol.

San Lorenzo.

Andrés Avilé (bloque Inspirar), so-
licitó una audiencia por reclamos 
en Puesta del Sol, luego de haber 
visitado el lugar como parte de sus 
habituales recorridas por los barrios 
de la ciudad. En la oportunidad se 
acercaron tanto la comisión como 
los vecinos a plantearle la inquietud 
por el cordón cuneta en calle Cabil-
do Abierto, una situación que ya han 
hecha pública en nuestro medio. 

Ante esto, “decidimos hacer una 

convocatoria para conocer qué es lo 
que planea hacer el Municipio para 
dar respuesta a este pedido que vie-
ne de mucho tiempo”, comentó el 
concejal y explicó que notó buena 
voluntad por parte de los vecinos 
para tratar de colaborar y que la 
obra se realice. 

“Lo importante es reunirnos, y 
sacar conclusiones. Saber si real-
mente se puede hacer este trabajo 
o no, si hubo algún proyecto que se 

prometió con anterioridad y final-
mente no pudo concretarse”, prosi-
guió. 

A la par, vecinos que han adqui-
rido terrenos cerca de esa locación 
se sumaron al encuentro y pidieron 
también ser parte de la concreción 
de la obra de cordón cuneta. “Tam-
bién tenemos una audiencia que ha 
sido aprobada, propuesta por ellos 
mismos para conocer la realidad so-
bre estos terrenos”, finalizó. 

Una mujer denunció pública-
mente que un entrenador de 
fútbol infantil del club San Lo-

renzo apartó de la actividad 
sin motivo aparente a su hijo y 
otros compañeros. “Siento que 

lo discrimina, lo dejó de lado en 
algunos partidos y no lo aceptó 
en algunas prácticas”, comentó 

y explicó que el formador tomó 
la decisión, pero no dio aviso 
a los padres. “Me dijo que mi 
nene le había faltado el respeto 
una vez y que no toleraba eso, 
pero nunca me lo advirtió a mí, 
yo siempre presencié las prácti-
cas y nunca vi nada”, aseguró y 
analizó: “Siento que en realidad 
hace esto porque no le gusta las 
opiniones de las madres que 
piensan diferente”. 

Al ser consultada sobre si 
dialogó sobre esta situación con 
directivos de la institución, co-
mentó que sí y que el técnico 

fue advertido, “pero no hicieron 
nada más como para frenar todo 
esto”.

“Lo que quiero es que lo sa-
quen porque no puede estar 
dando clases a los chicos siendo 
cómo es”, agregó. 

Según explicó, “hay otros chi-
cos que pasaron lo mismo, y los 
padres también están disconfor-
mes”. La damnificada considera 
tomar acciones legales y afirma 
que la situación afectó grave-
mente el ánimo del menor, de 8 
años de edad, quien perdió el in-
terés por el fútbol.

Cloacas. Todo con notas como nos pi-
den que sea”, explicó y dejó en claro que 
al momento no han tenido respuesta de 
ninguna de ellas. 

Entre los inconvenientes mencio-
nó que la recolección de residuos no 
se realiza en todo el barrio, “tenemos 
nada más que 6 cuadras, y pasa sola-
mente por 3, todo el resto de vecinos 
no tiene a dónde tirar esos residuos do-
miciliarios y los dejan en canastos que 
en realidad son para cosas del chatín, 
entonces nadie se las lleva”. Enumeró 

también la necesidad de remodelar y 
mejorar el espacio verde, poda, seguri-
dad vial, control de ingreso de camio-
nes, entubamiento de zanjas, cordón 
cuneta, pavimento e inconvenientes 
con una chatarrería.  

Al ser consultada sobre si han reci-
bido la visita de funcionarios, explicó 
que desde el Ejecutivo no se ha acer-
cado ninguna de las áreas, salvo la Di-
rección de Vecinales; sí lo han hecho 
las concejales Carla Bertero y Viviana 
Romo Cuesta, que presentaron un pe-

dido de audiencia para trabajar sobre 
estas problemáticas. 

En cuanto a la reunión con el direc-
tor de Vecinales, Oscar Bardey comen-
tó que mantuvieron una charla extensa 
y solicitaron que gestionara un encuen-
tro con las áreas antes mencionadas. 
“Sabemos que por la situación econó-
mica el Municipio no está realizando 
grandes obras, pero acá no se necesita 
eso. Tenemos muchas situaciones me-
nores que pueden solucionarse como 
que pase el recolector”, finalizó. 



7LA CIUDAD  I JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Interés General 

Alejandra García y Juan José Mendoza.

Autoridades durante el primer encuentro de trabajo en el palacio municipal.

Desde el Hospital local hicieron referencia a los principales puntos que 
debemos tener en cuenta sobre la enfermedad.

Prevención, síntomas, vacuna y tratamientos
Dengue.

EN CONCORDANCIA CON EL PEDIDO POR PROVINCIA

Cuenta con la participación activa de las direc-
ciones de Ambiente, Género e Igualdad, Comu-
nicación, Educación, Vecinales, Hábitat, además 
del Hospital; lo que garantiza una coordinación 
intersectorial que abarcará diferentes frentes 
para prevenir la enfermedad.

Lanzaron la Mesa Interdisciplinaria 
de Prevención contra el Dengue

Trabajos de concientización y limpieza.

En un esfuerzo conjunto por com-
batir la propagación del dengue en 
la ciudad, el Municipio ha puesto en 
marcha la primera Mesa de Trabajo 
Interdisciplinaria en el marco del plan 
provincial “Objetivo Dengue”. 

Esta iniciativa, coordinada por la 
Dirección de Ambiente municipal, 
reúne a especialistas de diversas áreas 
del Estado local, junto con el Hospital 
SAMCo, para abordar de manera in-
tegral la problemática del dengue en 
la ciudad. 

La mesa cuenta con la participa-
ción activa de las direcciones de Am-
biente, Género e Igualdad, Comuni-
cación, Educación, Vecinales, Hábitat, 
además del Hospital; lo que garantiza 
una coordinación intersectorial que 
abarcará diferentes frentes para preve-
nir la enfermedad.

El objetivo central de esta estrategia 
es la intervención territorial a través 

de acciones de descacharreo y limpie-
za. Estas actividades están diseñadas 
para destruir los huevos del mosquito 
aedes aegypti, transmisor del dengue, 
cortando su ciclo de reproducción y 
evitando así su proliferación en la co-
munidad.

Las tareas serán organizadas y 
coordinadas por estos distintos sec-
tores, cada uno aportando su espe-
cialidad técnica. De esta forma, se 
pretende garantizar una respuesta in-
tegral frente a la amenaza del dengue, 
que representa un riesgo latente en la 
región, especialmente en épocas de 
calor y humedad.

La directora de Ambiente, Ing. Ju-
lieta Soria destacó que este enfoque 
interdisciplinario “es clave para lograr 
una prevención efectiva y sostenida 
en el tiempo. No sólo se trata de una 
intervención física en los barrios, sino 
de concientizar a la ciudadanía sobre 

la importancia de eliminar los criade-
ros de mosquitos”.

Además de las intervenciones prác-
ticas, el equipo también se enfocará en 
la educación y sensibilización comu-
nitaria, promoviendo la participación 
activa de los vecinos en la limpieza y 
el mantenimiento de sus hogares, para 
reducir los espacios propicios para la 
reproducción del mosquito.

Alejandra García, en representa-
ción del Hospital comentó que esta 

mesa de trabajo se da en la línea co-
municada por Provincia sobre empe-
zar a trabajar en prevención en todo 
el territorio santafesino; “por eso co-
menzaremos con las escuelas y con 
los barrios que han presentado más 
casos”. 

“La intención es poder trabajar 
con el descacharreo e ingresar a las 
viviendas cuando se nos permita. 
Hacer puntos de operativos para pro-
moción y prevención comentándole 

a los vecinos qué medidas pueden 
adoptar para poder llegar lo mejor 
posible al verano que es cuando más 
esperamos el tema de los mosquitos”, 
agregó.

El año pasado, a diferencia de 
años anteriores, la zona costera no 
fue la que reportó más casos de den-
gue; sino barrios como San Caye-
tano, Parque Acindar, San Lorenzo; 
esos serán algunos barrios por los 
cuales se comenzará a trabajar. 

Luego que se pusiera en marcha la 
Mesa de Trabajo Interdisciplina-
ria en el marco del plan provincial 
“Objetivo Dengue”; desde el Hospi-
tal SAMCo local brindaron una se-
rie de datos importantes a tener en 
cuenta sobre la enfermedad. Mo-
dos de prevención, síntomas más 
comunes, tratamientos y la efectivi-
dad de la vacuna. 

“Es una enfermedad muy com-
pleja transmitida por el mosquito 
aedes aegypti y lo hace por picadu-
ra. El dengue tiene la característica 
de tener cuatro serotipos DEN-1, 
2, 3 y 4, depende qué tipo de DEN 
contraiga el paciente puede tener 
una diversidad de síntomas. Pero 
los básicos y fundamentales son fie-
bre, cefalea, dolor retro ocular muy 
intenso, dolores articulares, muscu-
lares y óseos muy fuertes. Por eso es 
una enfermedad a la que se llama 
rompehuesos, porque el paciente 
tiene ese abatimiento por el gran 
dolor que siente. Generalmente la 
fiebre puede tener alguna erupción 
a nivel cutáneo que llama la aten-
ción del paciente”, explicaron.

Cuando se contrae por primera 

vez, “en muchos casos más que los 
síntomas que lo ponen muy mal al 
paciente, no traen mayores com-
plicaciones. Salvo que la persona 
tenga alguna patología de base o al-
guna inmunodepresión. Pero, si el 
paciente no tiene nada de eso puede 
que pase la enfermedad y la sobre-
lleve sin mayores inconvenientes”.

“El grave problema es cuando 
un paciente que ha tenido dengue, 
tiene por segunda vez. Ahí pue-
de empezar una enfermedad más 
complicada y llegar a una de las for-
mas que llamamos hemorrágicas, 
las cuales son muy complicadas y 
lamentablemente pueden llevar a la 
muerte”, prosiguieron.

En relación a los métodos de 
prevención explicaron que son 
cuestiones simples que pueden 
implementarse en la zona perido-
miciliaria como mantener el pasto 
corto y no tener depósitos de agua 
estancada.

En el caso que una persona sos-
peche tener la enfermedad, debe 
ver a su médico de cabecera y que 
él sea el que determine la necesi-
dad de hacer el laboratorio corres-

pondiente. Ante esto solicitan a los 
profesionales independientemente 
de dónde trabajen que completen 
debidamente la ficha epidemiológi-
ca para poder dar curso a los labo-
ratorios caso contrario no pueden 
avanzar. 

“Con esa ficha el paciente viene a 
nuestro hospital, y aquí de acuerdo 
al criterio que haya marcado el mé-
dico se puede hacer el laboratorio y 
a partir de ahí darle el diagnóstico 
de certeza al paciente para los cui-
dados que deba tener”, explicaron. 

En general son cuidados de re-
poso, buena hidratación y analgési-
co (sólo paracetamol) para calmar 
los dolores. 

Por último consultamos sobre 
la vacuna. “La que hay hoy es la 
Qdenga, que lleva dos dosis con 
una separación entre ellas de 3 
meses, y a partir de los 15 días de 
aplicada la segunda dosis se tiene la 
inmunidad total, duradera y efecti-
va. Es una vacuna segura, con muy 
buena eficacia, pero la controversia 
surge en qué grupos etarios sería 
mucho más prudente. Hay consul-
tas de mucha gente mayor a 60 años 

sobre si debe vacunarse, entonces 
uno la referencia que busca es la 
siguiente: no hay contraindicación 
ni indicación precisa para la vacu-
na; pero sí debe haber un común 
acuerdo entre el médico y el pa-
ciente, que si están de acuerdo se la 
deben aplicar”, opinaron. De igual 
modo, se trata de una vacuna que 
debe afrontar cada persona y por 
su costo no es accesible a toda la 
comunidad. “Recomendamos que 
todo aquel que se la pueda aplicar 
lo haga para estar medianamente 
protegido y evitar contraer una en-

fermedad complicada”, sostuvieron.
En relación a la campaña de va-

cunación provincial (esta sí es de 
carácter gratuito), comentaron que 
aún no hay una fecha estipulada 
para el arribo a nuestro departa-
mento, “comenzaron desde el norte 
porque allí estuvieron las localida-
des más afectadas. Calculamos que 
en un mes y medio ya podríamos 
estar empezando acá también, y 
por etapas como dicta el gobierno 
provincial”, es decir que no será 
para toda la comunidad sino que se 
iniciará por grupos puntuales. 
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UNA PROBLEMÁTICA QUE DATA DE AÑOS

Mientras aguardan una solución definitiva, espe-
ran que el Municipio pueda colaborar con la ex-
tracción de árboles que pueden desprenderse y 
comprometer varias viviendas.

Vecinos solicitan la intervención 
de autoridades en zona de barranca

Barrio Colón Sur.

La situación en zona de barranca 
es cada vez más preocupante, y si 
bien desde hace décadas se espe-
ra por una solución definitiva, la 
misma aún no llega. Luego de pre-
sentar notas en el Concejo, avanzar 
con relevamientos y comprometer-
se a gestionar ante las autoridades 
nacionales y provinciales por pro-
gramas que sirvan para erradicar 
la zona; los vecinos están preocu-
pados por un tema puntual y piden 
la colaboración del Municipio para 
poder solucionarlo antes que la si-
tuación se agrave aún más. 

José Acosta, vecino de barrio 
Colón Sur, contó que tiene com-
prometida su vivienda en zona de 
barranca por unos árboles que pue-

den desprenderse. 
“Estamos con problemas desde 

hace mucho tiempo, desde que es-
taba Horacio Vaquié buscamos una 
respuesta. En todos estos años un 
montón han venido y sacado fotos, 
pero respuestas al momento, no 
tuvimos ninguna”, se lamentó pre-
guntándose qué sucede “que vienen 
tantos y no se hace nada”. 

“Tengo unos árboles que se me 
están cayendo, cada vez que llue-
ve el miedo es grande porque si 
se caen no sólo que me rompen la 
casa, me matan. Lo primero que 
necesito es que saquen ese árbol, es 
lo más peligroso que tenemos acá. 
El tema de la barranca después se 
verá”, continuó.  

“Si se caen no sólo que me rompen la casa, me matan”, se lamentó Acosta.

Francisco Bracalenti.

Como primer paso solicitan realizar un inventa-
rio en donde se identifiquen sitios, monumentos, 
esculturas y murales de la ciudad para luego rea-
lizar recorridos que permitan poner en valor a los 
artistas locales y sus obras.

Buscan crear un circuito histórico 
y cultural de obras de arte locales

Concejales Bracalenti y Soreira.

A través de un proyecto de reso-
lución, los concejales Francisco 
Bracalenti y Diego Soreira (blo-
que Unidos para Cambiar Santa 
Fe) solicitan asistencia técnica 
para la identificación de sitios, 
monumentos, esculturas y mu-
rales de la ciudad, para su patri-
monialización e inscripción en 
un circuito histórico y cultural. 

“La intención es crear un 

programa municipal que esté a 
cargo de la Dirección de Cultu-
ra con la asistencia técnica del 
personal del Museo para, en pri-
mer lugar hacer un inventario 
de todo lo que llamamos bienes 
culturales que están desperdiga-
dos por la ciudad. Que eso sea 
un poco la batería que permita 
también con partidas presu-
puestarias específicas hacer el 

Interés General 

sona discriminada. En Villa Cons-
titución han gastado mucho dinero 
para dejar linda a la ciudad, y eso 

está bien; pero quiero también que 
se acuerden de nosotros”, finalizó 
Acosta. 

mantenimiento correspondien-
te de cada una de esas obras de 
arte”, explicó Bracalenti. Vale 

destacar que por bienes cultu-
rales se hace referencia a todo 
tipo de obras de arte como es-

A su vez explicó que no cuenta 
con los recursos económicos para 
afrontar en forma particular el pro-
blema, “yo no lo hago porque no 
cuento con los medios. Trabajaba 
en Paraná Metal, y ya soy viejo para 
la sociedad, a esta edad nadie te da 
trabajo”. 

“Me siento muy mal, cada vez me 
estoy quedando con menos terreno, 
y si esto sigue desmoronándose me 
voy a quedar sin casa. Y hoy en día 
para comprar un terreno sale mu-
cho dinero y yo no tengo para irme 
a otro lado”, prosiguió asegurando 
que el problema tiene solución. “Si 
yo tuviera el dinero lo haría sin mo-
lestar a nadie. Acá entre vecinos nos 
ayudaríamos para hacer lo que sea 
necesario, pero ninguno contamos 
con los medios económicos para 
hacerlo”, reiteró. 

“Sé que ahora no hay plata, pero 
quiero que nos incluyan en algún 
proyecto y no nos discriminen por 
vivir acá abajo. Me siento una per-

Profesionales del equipo interdisciplinario brin-
darán una charla el sábado 28 en las instalacio-
nes de AVLPI.

Visión sin Barreras
Jornada de actualización.

Visión sin Barreras organiza una 
jornada de actualización en don-
de el equipo interdisciplinario 
transmitirá a las personas con baja 
visión o ceguera las nuevas herra-

mientas para mejorar su calidad de 
vida y avanzar en los cambios del 
nuevo mundo tecnológico. 

Fernanda Aguada, titular de 
Óptica Aguada y Carina Ledesma, 

estimuladora visual; brindaron de-
talles sobre esta actividad que está 
dirigida principalmente a todas las 
personas que padecen baja visión 
y que tienen ceguera; pero pueden 
asistir los familiares, docentes y 
cualquier persona interesada en la 
temática. “La idea es comentarles 
todas las herramientas que existen 
para ir mejorando las funciones 
visuales. Vamos a ofrecer todas las 
nuevas ayudas que existen, aplica-
ciones, para que se puedan insertar 
en su vida cotidiana”, explicaron.

La jornada estará a cargo de 
cinco profesionales que trabajan 
en un equipo interdisciplinario,

“Nos acompañará Alejandra 
Flores, una chica de La Plata, que 
tiene ceguera y contará cómo se 
maneja y brindará todas las herra-
mientas tecnológicas y todas las 
aplicaciones que hay para poder 
desarrollar una vida normal”, agre-
garon. 

El encuentro, con entrada li-
bre y gratuita será el sábado 28 
de septiembre en las instalaciones 

de AVLPI-RI (Santiago del Estero 
455), de 9 a 12 horas. 

Por último explicaron cómo se 
conforma este equipo interdisci-
plinario para abordar a pacientes 
con baja visión ya sea por algún 
problema neurológico, o alguna 
patología que hayan adquirido. “El 
abordaje se hace primero en la óp-
tica, después continúa con la reha-
bilitación visual, también tenemos 
el psicólogo y la terapia comporta-
mental a través de prismas geme-
los”, finalizaron.  

culturas, monumentos, murales, 
cartelería de calle San Martín; 
entre otras. 

“Tenemos un montón de 
obras de arte no digo invisibili-
zadas, pero sí naturalizadas por 
la población; y quizá en eso se 
pierde un poco el recorrido de 
resignificación histórica y cul-
tural de la obra y del propio 
artista. La idea es rescatar todo 
ese patrimonio que tenemos e 
inscribirlo en circuitos histó-
ricos y culturales para generar 
en el espacio público el consu-
mo de la ciudad, no sólo por los 
propios villenses; sino también 
para quienes vienen a conocer 
Villa Constitución”, prosiguió el 
concejal de Unidos.

Bracalenti y Soreira entien-
den que es una política pública 
que no conlleva “demasiado en 
términos de recursos y que de 
hacerse bien, puede impulsar 
otras discusiones sobre paseos 
históricos y significancia de 
otros lugares de la ciudad”.
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Interés General 

ce muy grave que se haya cortado 
esa discusión”, expresó.

De todos modos, Pereyra ex-
plicó que seguirán luchando en 
contra de esta decisión: “Esto no 
se termina acá, esto que se ha vo-
tado tiene muchos puntos incons-
titucionales, así que seguiremos 
avanzando. Por lo pronto en las 
escuelas, charlando con los com-
pañeros y compañeras debatiendo 
las medidas a seguir”. 

“Lo del jueves fue un día muy 
triste no sólo por la aprobación; 
sino por escuchar los alegatos de 
algunos diputados que desde el so-
cialismo y el progresismo votaron 
esta reforma que hace muy poco 
a la democracia. Pero bueno, hoy 
nos toca estar en esta situación y 
seguiremos discutiendo con las ba-
ses como siempre lo hemos hecho, 
y votaremos las medidas a seguir”, 
finalizó Pereyra. 

EL JUEVES PASADO EN DIPUTADOS

Docentes analizan los pasos a seguir.

“Es muy triste en términos democráticos ver con la falta de seriedad que 
se aprobó esta reforma”, expresó el Delegado Adjunto de AMSAFE Cons-
titución, Matías Pereyra.

Aprobación de la 
reforma jubilatoria 

Luego que la Cámara de Diputa-
dos de Santa Fe aprobara ley de 
emergencia y reforma jubilatoria, 
una iniciativa impulsada por el 
gobernador Maximiliano Pullaro, 
el delegado Adjunto de AMSAFE 
Constitución, Matías Pereyra brin-
dó la postura del gremio. 

Vale resaltar que la sesión se 
interrumpió por los incidentes al-
rededor del Parlamento, situación 
que obligó a convocar a un cuarto 
intermedio. Cuando los legislado-
res volvieron al recinto, la oposi-
ción pidió que se vuelva a votar. La 
diputada peronista Celia Arena ar-
gumentó que hubo irregularidades 
en el proceso y su moción se so-
metió a consideración, aunque no 
tuvo éxito. De esta manera quedó 
firme la sanción definitiva de la ley.

“Lo que sucedió es que quisie-
ron votar sin discutir, como pasó 
en Senadores. Muchos diputados 
se opusieron a esto y se levanta-
ron de su banca, a ellos se los tomó 
como abstenciones. Es muy triste 
en términos democráticos ver con 
la poca seriedad que se aprobó esta 
reforma. Los fundamentos de la 
oposición eran sólidos y nos pare-

ANALIZA UN NUEVO ORGANIGRAMA

Lo sostuvo Jorge Berti.

Tras el anuncio de las salidas de Longo, Rondan 
y Cháves; se confirmó que habrá otras modifi-
caciones. La intención es modernizar el Estado.

Más cambios en el 
gabinete municipal 

Luego que se confirmara el ale-
jamiento de Alejandro Longo 
(secretario de Gobierno); Paola 
Rondan (directora de Acción 
Social) y Hugo Cháves (coordi-
nador de Acción Social); el inten-
dente Jorge Berti confirmó que 
habrá otras modificaciones en 
el gabinete y explicó los motivos 
por los cuales los tres funciona-
rios decidieron dejar sus puestos. 
“Los cambios se van a producir 
hacia fin de mes, los tres trabaja-
ron durante mucho tiempo y con 
tanto compromiso; y todos los 
cargos son de un fuerte desgaste 
por lo cual se van con la idea de 
recuperar un poco sus vidas pri-
vadas, pero sin alejarse de la ges-
tión en el sentido de estar acom-
pañando desde el lugar que les 
toque y ya no desde una manera 
rentada”, explicó Berti.

En ese sentido, agradeció el 
trabajo de los tres durante tan-
tos años acompañándolo en su 
gestión, y a su vez dejó en claro 
que analiza otros cambios en el 
gabinete. 

“Seguramente habrá otras va-
riantes más que tendrán que ver 
con una organización del Estado 
municipal para hacerlo más efi-
ciente en función de los progre-

Pereyra se lamentó por lo ocurrido el jueves.

Intendente Berti. 

EN AGENDA

Móvil

Festejo

Jueves.

Viernes.

Continuando con las visitas a diver-
sos sectores de la ciudad, la Secreta-
ría de Salud y Desarrollo Humano 
confirmó que este jueves 19 el mó-
vil veterinario estará en barrio San 
Cayetano ofreciendo vacunación 
y castración para perros y gastos 
(machos y hembras). A partir de 
las 9 de la mañana atenderán en las 
instalaciones del Centro Integrador 
Comunitario (CIC).

La Unión Obrera Metalúrgica Sec-
cional Villa Constitución, a través 
de su departamento de Deporte, 
Cultura y Adultos Mayores; or-
ganiza la celebración del Día del 
Jubilado. Será este viernes 20 de 
septiembre al mediodía en el Cen-
tro de Jubilados Metalúrgicos “16 
de Marzo” (ubicado en San Mar-
tín 1744). En la oportunidad ha-
brá cantina y show bailable con la 
participación de la artista invitada 
Mariela Fernan. Vale destacar que 
se suspende por lluvia.

sos que se han ido dando y de lo 
que nosotros creemos que debemos 
hacer para encaminar la gestión”, 
prosiguió explicando que esos cam-
bios son básicamente pensando en 
una modernización, “que el vecino 
tenga que ir menos tiempo a la Mu-
nicipalidad para hacer una gestión. 
Como también todos los trabajos 
que tienen que ver con el disfrute 
de nuestra ciudad, con las obras; 
pero puntualmente vienen tiempo 
de modernizar el Estado munici-
pal, lógicamente con los empleados 
capacitándose”, cerró sin anticipar 
cuándo se informarán estas modi-
ficaciones. 
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Miriam Graziutti, presidenta de ALCEC.

La Comisión Directiva anunció las próximas 
actividades que están organizando para cerrar 
el 2024.

Últimas campañas del año en ALCEC
PAP, Próstata y Mes Rosa.

La Comisión Directiva de ALCEC 
anticipó las campañas para el tramo 
final del año. Serán tres: en septiem-
bre PAP, octubre con el tradicional 
Mes Rosa en concientización sobre 
el cáncer de mama; y en noviembre 
próstata. 

Miriam Graziutti (presidenta de 
ALCEC) brindó información so-
bre estas actividades. En relación a 
septiembre comentó que este año 
“la campaña será muy corta porque 
estamos atravesando una situación 
económica muy cruda” y para desa-
rrollar los estudios de PAP los cos-
tos son bastante elevados y deben 
afrontarlos con fondos de la insti-
tución. Ante esto, se ha restringido 

la campaña y será solamente para 
personas sin obra social con más 
de dos años sin haberse realizado el 
estudio. Los estudios se realizaban al 
cierre de nuestra edición. 

Para octubre se esperan las acti-
vidades tradicionales en el mes de 
lucha contra el cáncer de mama. 
Como primera iniciativa se confir-
mó que habrá una bicicleteada en 
conjunto con el Hospital recorrien-
do Villa, Empalme, Rueda y Godoy, 
todos portando la remera de AL-
CEC que pronto saldrá a la venta. 
“Además de otras sorpresas que esta-
mos planeando y que informaremos 
a la brevedad”, aclaró la Presidenta. 

En el caso de noviembre se mos-

La Dirección de Deporte y Juventud organiza diversas actividades en el 
predio Cilsa que se enmarcarán en lo que será la gran celebración por la 
puesta en funcionamiento del espacio.

Preparan la inauguración de la pista de skate

Para octubre.

La directora de Deporte y Juven-
tud, Verónica Marín anticipó que 
está en plena organización de lo 
que será la inauguración de la pis-

ta de skate. La fecha tentativa es el 
5 de octubre.

Para ese día están pensadas va-
rias actividades en el predio Cilsa 

y están invitados a participar to-
dos los jóvenes de los 4º año que 
ya están empezando a diagramar 
lo que serán las Jornadas 2025. “El 

día de la inauguración habrá una 
competencia deportiva a cargo de 
la única asociación de skate que 
tenemos en la provincia de Santa 
Fe. La idea es fomentar para tener 
la nuestra, ellos estarán presentes 
ese día así que queremos que to-
dos los skaters que quieran venir 
estén presentes. Habrá también 
una clínica, demostraciones y 

Interés General 

clases gratuitas”, anticipó la fun-
cionaria municipal. Las diversas 
propuestas serán entre las 10 y 
las 17 horas. En simultáneo habrá 
actividades desde las 14 para los 
adultos mayores en el predio, con 
cancha de tejo y otras iniciativas. 
Y a la par, en el playón habrá com-
petencia de 3x3 y de beach vóley 
para lo cual se podrá completar 
un formulario online disponible 
en los próximos días para quienes 
quieran participar. 

tró entusiasmada porque podrán re-
tomar una campaña que no estuvie-
ron realizando en el último tiempo. 
“Atención a todos los hombres que 
nos consultaban porque volvemos 
con los controles de próstata, pudi-
mos contactar por medio de la Mu-
nicipalidad a un grupo de médicos 
de Rosario y confirmaron que ven-
drán a hacer todos los estudios. Les 
pido mucha atención y que se ven-
gan a anotar para ir ya reservando su 
lugar”, dijo Graziutti. 

Vale destacar que para turnos o 
recibir más información sobre las 
campañas de estos meses los intere-
sados deben comunicarse al teléfo-
no 3364271104, de lunes a viernes 
de 12.30 a 15.30 horas (el teléfono 
fijo de la sede de ALCEC está fuera 
de servicio). También pueden reali-
zar consultas de manera presencial 
en San Juan y Urquiza en los mis-
mos días y horarios. 
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Agradecieron a todos los profesores e instructores que aportan toda su experiencia. 

Se trata de una interesante iniciativa que tiene como objetivo integrar a todos los deportes que se 
practican destacando la sana competencia y la camaradería. Se extenderá entre octubre y diciembre, 
y prevén repetirla el año entrante. 

Juegos Olímpicos en el Club 
Náutico Villa Constitución

Celebrando sus 90 años. 

petencia y camaradería entre las dis-
tintas disciplinas; participarán beach 
vóley, fútbol, remo, tenis, básquet, 
natación, SUP y vela. 

El evento tendrá un formato cha-
llenger (desafío), y el trofeo perma-
necerá por un año exhibido con la 
chapa del color ganador, hasta que se 
dispute nuevamente al año próximo. 
“El equipo que la gane, tendrá que 
defenderla en la siguiente edición”, 
comentó. 

En cuanto a la competencia, po-
drán hacerlo todos aquellos socios y 
socias que lo deseen hasta un máxi-
mo de tres disciplinas, y lo deberán 
hacer siempre para el mismo color. 
Las inscripciones están siendo coor-
dinadas por los encargados de cada 
disciplina, quienes se ocupan además 
de la selección de los capitanes y la 
división de los equipos. Vale desta-
car que al momento ya hay deportes 
cerrados debido a la gran convoca-

Interés General 

Habrá elecciones el mes entrante para renovar la 
Comisión Vecinal y el actual presidente anticipó 
que ya conformó una lista para los comicios. 

Loero confirmó que volverá a postularse 
Barrio Cilsa. 

La Dirección de Vecinales del Muni-
cipio de Villa Constitución realizará 
el sábado 19 de octubre las elecciones 
para renovar comisión en barrio Ci-
lsa. El actual presidente Jorge Loero 

confirmó que volverá a postularse 
para continuar por dos años más, los 
cuales anticipó serían ya los últimos. 

“Ya formamos una lista así que 
espero que la gente nos acompañe si 

ha gustado cómo hemos trabajado en 
este tiempo”, dijo en diálogo con Dia-
rio La Ciudad. 

Entre los objetivos cumplidos hizo 
principal hincapié a una obra hídri-
ca. “Terminar con las inundaciones 
de calle Chaco fue fundamental, era 
un gran problema y hoy con todo lo 
que se hizo se ha terminado con ese 
tema”, sostuvo. Mencionó además la 
remodelación de la plaza Che Gue-

vara; la colocación de delimitadores 
viales en la intersección de Avenida 
del Trabajo y Dorrego; la pavimen-
tación de diversas arterias y la insta-
lación de nuevo alumbrado público. 

En cuanto a los proyectos que res-
tan completar, se lamentó por no ha-
ber podido realizar al momento los 
arreglos en calle Formosa, “de todos 
modos le digo a la gente que nosotros 
siempre hemos cumplido con hacer 

todos los pedidos necesarios. Sé que 
la gente de esa calle no está conforme 
ni contenta, porque eso tendría que 
haberse reparado”. 

“Seguiremos luchando por esa 
obra”, reiteró confirmando que ese 
será el objetivo primordial en caso de 
ser reelecto.

Por último dejó en claro que du-
rante un nuevo mandato, si el vecino 
lo acompaña, “seguiremos trabajan-
do codo a codo con el Municipio 
porque siempre nos han abierto las 
puertas”.   

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

En el marco de un nuevo aniversa-
rio de la institución, el Club Náutico 
Villa Constitución lanzó una intere-
sante iniciativa: Juegos Olímpicos. Se 
trata de una competición interna que 
albergará diferentes disciplinas don-
de participarán dos equipos Blancos 
vs. Azules, siguiendo una histórica 
tradición de la institución celebrando 
así sus 90 años de vida. 

Roberto Caffesse, capitán del 
CNVC, se mostró entusiasmado por 
esta propuesta y por la respuesta que 
están teniendo por parte de los aso-
ciados. 

El objetivo de esto es integrar los 
deportes que se practican en el club 
generando un ámbito de sana com-

CRONOGRAMA

- 5 de octubre:
Remo (fecha 1), Vela (fecha 1). 

- 19 de octubre: 
Básquet (fecha 1), Natación (fecha 1), 
Vela (fecha 2). 

- 26 de octubre: 
SUP (fecha 1), Tenis (fecha 1). 

- 2 de noviembre: 
Básquet (fecha 2), Beach Vóley (fecha 
1), Natación (fecha 2), Remo (fecha 2). 

- 16 de noviembre: 
SUP (fecha 2), Vela (fecha 3). 

- 23 de noviembre: 
Beach Vóley (fecha 2), Natación (fe-
chas 3), Aguas Abiertas (fecha única). 

- 30 de noviembre: 
Básquet (fecha 3), Tenis (fecha 2).

- 7 de diciembre: 
Postas. Aguas Abiertas, Remo, SUP y Vela. 

En la disciplina Fútbol se dividirán los equi-
pos del Torneo de la Costa en Blancos y 
Azules, y sumarán de esa manera para los 
Juegos. 

toria. Caffesse explicó además que 
dependiendo la disciplina se puede 
participar a partir de los 10 años. “Es 
importante para que los chicos ya 
vayan teniendo ese amor por el club”, 
sostuvo. 

El cronograma ya está definido 
y la competencia comenzará el mes 
próximo, extendiéndose hasta di-
ciembre. La copa será entregada en 
la fiesta por el 90º aniversario de la 
institución. 
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En la tarde del sábado se llevó a cabo esta actividad 
que tuvo como objetivo acercar a los chicos a la fí-
sica y química promoviendo la curiosidad científica. 

El Centro Cultural y Científico móvil 
de la Facultad Regional San Nicolás 
de la UTN estuvo presente el sábado 
pasado en nuestra ciudad promo-
viendo la curiosidad y acercando a 
los niños y niñas a actividades rela-
cionadas con las ciencias. Se trató de 

una iniciativa impulsada por el Mo-
vimiento Solidario Constitución que 
abrió sus puertas de la sede de San 
Martín 1263 para esta gran iniciativa 
que fue recibida de manera excelente 
por los asistentes. 

Con inscripción previa, el proyec-

Centro científico en el MSC
De la UTN San Nicolás. 

EL VIERNES PASADO EN ROLDÁN

FISFE organizó el tradicional almuerzo y recono-
ció a firmas destacadas de la provincia. Por Villa 
Constitución fueron elegidas Tecnocut y Entre.

Entrega del 
Mérito Industrial

Día de la Industria.

El pasado viernes en Roldán se llevó 
a cabo el almuerzo organizado por 
la Federación Industrial de Santa Fe 
(FISFE), con motivo de la conme-
moración del Día de la Industria. En 
la oportunidad, como es tradición se 
hizo entrega de la distinción Mérito 
Industrial a las firmas destacadas de la 
provincia. Por Villa Constitución re-
cibieron tal reconocimiento Tecnocut 
SRL, propuesta por el CCIPVC; y En-

tre (perteneciente al Grupo Globaz) 
postulada por la CIDECON. 

Los titulares de ambas firmas es-
tuvieron acompañados por el inten-
dente Jorge Berti, la concejal Leticia 
Pieretti y los directivos del CCIP y la 
CIDECON; entre otros. 

El gobernador Maximiliano Pu-
llaro fue parte del evento y convocó a 
los presentes a “que puedan acompa-
ñar las transformaciones, porque son 

La comitiva local presente en la celebración y distinción en Roldán.

Agradecieron a todos los voluntarios que participaron. 

las que ustedes nos vienen pidiendo, 
las necesarias para tener un Estado 
eficiente, que acompañe el desarrollo 
productivo”; y precisó que “la eficien-
cia en la administración de los recursos 
del Estado tiene el objetivo de apun-
tar al desarrollo que tiene que tener la 

provincia de Santa Fe. Este Gobierno 
provincial tiene muy claro qué hacer 
y cómo; y tiene el coraje que tiene que 
tener para hacer lo que hay que hacer”.

A su turno, el presidente de FISFE, 
Javier Martín expresó: “Estamos con-
vencidos de que la industria nacional 

es fuente de trabajo genuino y califi-
cado, es innovadora y creativa, paga 
sus impuestos, produce con calidad 
y, a pesar de todas las dificultades, es 
competitiva y continúa invirtiendo y 
confiando en el futuro de nuestra pro-
vincia y en el futuro de nuestro país”.

to buscó acercar a los niños y niñas 
a la física y química, promoviendo la 
curiosidad científica.

Desde el MSC resaltaron que el 
encuentro fue “un éxito total” ya que 
“disfrutaron muchísimo la propuesta 
y aprendieron jugando con experi-
mentos” y aseguraron que continua-
rán trabajando para acercar el cono-
cimiento, la cultura y la solidaridad a 
la comunidad, creando oportunida-
des de aprendizaje y desarrollo para 
todas las personas.
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Hidrovía), Alicia Azanza, Carlos Del 
Frade y Omar Paredes.

Bermúdez explicó que la inten-
ción principal de la visita fue escu-
char al directorio y conocer el puerto 
local. Mostró además su preocupa-
ción por la bajante del Paraná y se 
interiorizó sobre la situación de la 
infraestructura ya que “es impor-
tante ver cómo llega la mercadería 
al puerto, tenemos muchas rutas que 
están deterioradas”. También hizo 
referencia a la importancia de Villa 
Constitución con un lugar central en 
la Hidrovía, “la ciudad está muy bien 
ubicada en el medio del canal, por lo 

cual es muy importante el desarrollo 
de este puerto. También queremos 
ver el tema de la Zona Franca, un 
espacio importante donde creemos 
que la Provincia puede llegar a inver-
tir con empresas privadas y exportar 
el cereal de nuestro país”.

Luego Azanza resaltó que “lo más 
importante vinculado a los puer-
tos es que haya producción y que 
esto traiga trabajo, eso es a lo que se 
apunta”. También recalcó que la in-
tención es “llevarnos las inquietudes 
y poder trabajar en serio en una co-
misión seria”. 

En tanto Carlos Del Frade agregó: 

“Nos interesa mucho la integración 
del puerto con una ciudad absoluta-
mente industrial como es Villa Cons-
titución” y aportó datos económicos 
sobre la situación actual “7.009 mi-
llones de dólares exportamos desde 
la provincia de Santa Fe ¿cuánto les 
queda a las cuatro ciudades en don-
de tenemos puertos estatales? Esas 
cuestiones son fundamentales y hay 
que pensar el desarrollo de la Vía 
Troncal del Paraná de adentro hacia 
afuera. Tenemos que tener una logís-
tica política de producción portuaria 
desde Santa Fe y la región hacia afue-
ra y no cómo se imponen”.

EL LUNES POR LA MAÑANA HOY

Fueron recibidos por el directorio.

La Comisión Especial 
de Hidrovía, presidida 
por Ariel Bermúdez, es-
tuvo en nuestra ciudad 
para dialogar sobre la 
realidad del puerto vi-
llense.

Diputados en el Ente Portuario

Legisladores que forman parte de la 
Comisión Especial de Integración 
Regional, Mercado Común del Sur 
y Seguimiento del Sistema de Hidro-
vía Paraguay-Paraná de la Cámara 
de Diputados de la provincia de 
Santa Fe, visitaron el lunes pasado 
el Ente Administrador Puerto Villa 
Constitución. 

Fueron recibidos por la presiden-
ta del Ente, Griselda Cafaratti, quien 
agradeció a los legisladores por la vi-
sita y valoró este tipo de encuentros. 
“Para nosotros es muy importante 
poder contar con esta reunión, escu-
charlos, mostrar cómo estamos tra-
bajando y ponernos a disposición”, 
recalcó. Acompañaron también 
Osvaldo Boulan (director General) 
y Fulvio Monti (director Represen-
tante de la Municipalidad de Villa 
Constitución). Los legisladores pre-
sentes fueron Ariel Bermúdez (pre-
sidente de la Comisión Especial de 

Caffaratti junto a los diputados Bermúdez, Azanza y Del Frade. 

De 14 a 16 hs. 

Consumos 
problemáticos 

Coorganizado por el Centro Inte-
grador Comunitario (CIC), Alcohó-
licos Anónimos Villa Constitución, 
Al-Anon Villa Constitución; hoy se 
llevará a cabo un encuentro para el 
abordaje del consumo problemáti-
co de alcohol que estará a cargo de 
diversos profesionales. Será de 14 a 
16 horas en las instalaciones del CIC 
(Almafuerte y Pública 3, barrio San 
Cayetano) y es abierto a toda la co-
munidad. 

“Lo que buscamos hacer es un 
primer acercamiento a la proble-
mática, no es algo casual sino que 
la intención es ubicar los consumos 
en su orden de prioridad actual. El 
año pasado el SEDRONAR hizo un 
relevamiento nacional y estableció 
al alcohol como la primera proble-
mática de consumo, y por debajo el 
consumo de sustancias. Ante esto, 
intentamos empezar a charlar de 
estos temas en la ciudad y más que 
nada poder encontrarnos”, explicó la 
coordinadora del CIC, Laura Colle.

A su vez aclaró que si bien están 
convocados profesionales que traba-
jan con las dos organizaciones en las 
áreas de siquiatría y sicología, no se 
trata de una charla formal sino de un 
encuentro. “Eso será abierto a la co-
munidad, confidencial y anónimo; 
en donde podremos encontrarnos 
para empezar a acercarnos”, expresó.  

Encuentro para el 
abordaje del consu-
mo problemático de 
alcohol en el CIC. 

Interés General 

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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Nuevas gestiones por 
plan de viviendas 
Pablo González, secretario ge-
neral de UOMVC, y Alejandro 
Casas, presidente de la Mutual 
Metalúrgica; recibieron la visita 
de Lucas Crivelli, director pro-
vincial de Vivienda y Urbanis-
mo; Roberto Delorenzi, asesor 
técnico; y Roald Coco Basolo, 
ministro de Trabajo, Empleo y 
Seguridad Social de la provin-

cia para recorrer los terrenos y 
avanzar en un plan de viviendas 
para los metalúrgicos. “Sabemos 
que el problema habitacional es 
una de las principales demandas 
de la familia metalúrgica y esta-
mos trabajando para hacer ese 
sueño posible”, enfatizó Gonzá-
lez agradeciendo la visita de los 
funcionarios provinciales.

UOMVCSALUD

El Dr. Diego Cesario informó sobre los últimos cambios registrados con 
una nueva categoría denominada “presión arterial elevada”.

Día Nacional 
del Hipertenso

Se conmemoró el 14 de septiembre.

La Sociedad Argentina de Hiper-
tensión Arterial designa el 14 de 
septiembre como el Día Nacio-
nal del Hipertenso, ya que la fe-
cha permite la asociación con los 
valores de 14/9 (140/90 mmHg), 
cifra límite a partir de la cual se 
considera que una persona pre-
senta hipertensión.

Ante una nueva conmemo-
ración, Diario La Ciudad en-
trevistó al Dr. Diego Cesario. El 
médico cardiólogo es uno de los 
principales referentes en el ámbi-
to y dedica gran parte de su tiem-
po a la concientización, a brindar 
información sobre los riesgos y 
resaltar la importancia de la pre-
vención y el tratamiento de esta 
patología. 

Comentó que durante el con-
greso de la European Society of 

Cardiology (ESC), celebrado en 
Londres desde el 30 de agosto 
hasta el 2 de septiembre de 2024, 
se dieron a conocer nuevas guías 
ESC2024 sobre hipertensión. Las 
mismas recopilan la evidencia 
disponible sobre el tema y van 
dirigidas a los profesionales de 
la salud, ofreciéndoles una he-
rramienta para mejorar el diag-
nóstico y tratamiento de sus pa-
cientes.

Este documento de 2024 ac-
tualiza las precedentes guías la 
ESC y de la Sociedad Europea de 
Hipertensión (ESH) de 2018 so-
bre el manejo de la hipertensión 
arterial.

El mismo introduce una nueva 
categoría de presión arterial deno-
minada “presión arterial elevada”, 
que se define como una presión 

arterial sistólica en consulta de 
120-139 mmHg o una presión ar-
terial diastólica de 70-89 mmHg. 
La hipertensión sigue definiéndo-
se como una presión arterial en 
consulta de ≥140/90 mmHg.

“Debemos estar atentos, por-
que comprobaron que una cifra 
no alcanza para prevenir un infar-
to, sino que debemos que buscar 
la totalidad del paciente”, explicó 
Cesario. 

En Argentina los últimos nú-
meros arrojan que en mayores de 
18 años, uno de cada tres pacien-
tes es hipertenso. “Obviamente 
esa cifra varía según las edades, 
arriba de los 80 años 8 de cada 10, 
y en los 30 años 3 de cada 10. Pero 
sin dudas, tenemos que tener un 
gran compromiso en la búsqueda 
de la presión arterial”, expresó. 



15LA CIUDAD  I JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Interés General 

TERCERA EN BARRIO 25 DE MAYO

Solicitan la colaboración de vecinos, empresas y 
autoridades para poder avanzar con las jornadas 
que aún restan para este año. Cada una de ellas 
tiene un valor de un millón de pesos.

Dejando Huellas continúa con 
las castraciones itinerantes

La próxima será en Las Palmeras.

Florencia de la Torre, integrante de 
Dejando Huellas se refirió a la últi-
ma jornada de castración gratuita 
que el grupo llevó adelante en ba-
rrio 25 de Mayo. En la oportunidad 
se esterilizaron más de 50 anima-
les entre perros y gatos (machos y 
hembras). A su vez anticipó que la 
próxima jornada será el 6 de octu-
bre, la intención es que sea en ba-
rrio Las Palmeras. “Generalmente 
intentamos llegar a los barrios de 
las periferias que son los que tienen 
mayor cantidad de animales sobre 
todo en la calle”, explicó sobre la 
forma en la cuál eligen los barrios 
a visitar. 

A su vez, solicitó colaboración: 
“Le pedimos a la gente que nos dé 
una mano económicamente, a los 
vecinos, las empresas, las autori-

dades. Todos los que puedan co-
laborar. Esto es algo que hacemos 
a pulmón, nos quedan aún cuatro 
jornadas en este año y cada una 
ronda el millón de pesos. Este año 
se nos está complicando bastante”, 
explicó. 

“Nosotros trabajamos desde el 
2015, el cambio lo notamos; pero 
es un trabajo que no termina.

Lo que más necesitamos es di-
nero. Porque el trabajo nosotros lo 
hacemos y contratamos a las vete-
rinarias para que hagan las esteri-
lizaciones”, finalizó. Aquellos que 
deseen colaborar tanto con dona-
ciones de dinero como aportando 
a través de las diversas actividades 
que realizan para recaudar fondos, 
pueden informarse y contactarse a 
través de sus redes sociales en Ins-

Bicicleteada del Prof. 
de Educación Física 
La semana pasada se llevó a cabo 
una bicicleteada organizada por 
el Instituto Superior de Profeso-
rado N° 3 “Eduardo Lafferriere” 
y la Dirección de Deporte y Ju-
ventud del Municipio; en el mar-
co de las celebraciones por los 30 
años de la carrera de Profesora-
do de Educación Física, que su 
suman al 60º aniversario que el 
instituto transita en este 2024. 

La intención fue recorrer todos 
los lugares en donde se dictó la 
carrera a lo largo de los años, ini-
ció en el Club de la Ribera y tran-
sitó cada una de sus sedes como 
el Club Náutico, Cilsa, la escuela 
381, Nicasio Oroño, el nuevo edi-
ficio en construcción, entre otros. 
El cierre fue en el Club Porvenir 
Talleres donde compartieron un 
almuerzo.

30 AÑOS

Florencia de la Torre.

tagram (@dejandohuellas.vc) y en 
Facebook (@dejandohuellascas-
traryeducarvc).  
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INSTITUCIONES EDUCATIVAS

Desde la Dirección valoraron la labor diaria de 
docentes y asistentes escolares; además explica-
ron además los temas en agenda para abordar 
junto a las familias. 

Festejos y proyectos en el Jardín 313
Nivel inicial.

La comunidad educativa del Jardín de 
Infantes N° 313 realizó la semana pasa-
da el acto para celebrar el Día del Auxi-
liar de Educación (10 de septiembre) y 
el Día del Maestro (11 de septiembre). 
Diario La Ciudad estuvo presente y 
dialogó con la directora Nora Butcher, 
“fue un día para celebrar a asistentes y 
docentes, con los cuales formamos un 
gran equipo siempre buscando darle lo 
mejor a los chicos en calidad educati-
va”, sostuvo y dejó un mensaje a todo el 
personal: “Formamos un gran equipo, 
trabajan muchas horas extraescolares, 
dan lo mejor de sí, piensan en lo que 
necesitan cada grupo y cada niño. Así 
que un gracias infinito”.

En relación al presente de la ins-
titución comentó que ediliciamente 

están bien y a través de un proyecto 
presentado ante Fundación Acindar 
pudieron adquirir juegos para el pa-
tio que ayudan a afianzar nociones 
matemáticas. Además, se logró ilu-
minar el espacio exterior, se cambió 
el sistema de iluminación interior y 
de alarmas. “Estamos siempre tratan-
do de mejorar”, recalcó. 

En cuanto a los proyectos explicó 
que están trabajando en torno a la 
alimentación saludable y al uso de 
las pantallas. “Todo esto abordándolo 
con los chicos, pero también con las 
familias. Porque la vida saludable no 
es sólo la alimentación sino también 
otras cuestiones de vinculación. Es-
tamos planificando el proyecto entre 
todas”, finalizó.  El equipo del Jardín de Infantes N° 313 durante la celebración.

La comunidad educativa agradeció el acompañamiento.

A los trabajos ya realizados buscan sumar nuevas obras 
siempre pensando en la comodidad de los alumnos.

El Jardín San Gabriel continúa 
proyectando mejoras edilicias 

Realizó un té con entretenimientos.

El Jardín de Infantes San Gabriel 
realizó un té con entretenimientos 
para continuar recaudando fondos 
para diversos arreglos edilicios. El 
evento solidario tuvo lugar el sá-
bado pasado en el salón de la Pa-
rroquia Nuestra Señora de Luján y 
desde la institución agradecieron a 
todos los que han colaborado tanto 
con la compra de las tarjetas como 
para los regalos de ese día. 

“Seguimos sumando, creciendo, 
realizando más obras, ya pudimos 
culminar con el techo de la sala 
de cuatro haciendo toda la im-
permeabilización que necesitaba, 
estrenando la vereda que también 
era muy necesaria. Ahora quere-
mos seguir sumando esfuerzos 
para poder continuar con todo lo 
que es la infraestructura, mejorar 
las salas, el cercado de nuestro jar-

dín que tiene un lateral que toda-
vía está abierto. Además, si bien 
pudimos poner membranas en el 
techo, el agua que filtró deterioró 
las maderas así que tenemos que 
cambiar eso”, comentó 

Celestre Brunetti, docente del 
jardín, dejando en claro que la in-
tención es “seguir brindando cali-
dad, amor y educación a nuestras 
infancias” por ende todo lo recau-
dado será destinado a continuar 
con estos proyectos edilicios. 

A su turno, Sandra Valles infor-
mó que las inscripciones estarán 
abiertas para el ciclo lectivo 2025 
a partir del 1º de octubre de lunes 
a viernes de 13.30 a 16.30 horas; 
para las tres salas (3, 4 y 5 años). 
“Los invito a que vengan, conoz-
can nuestro jardín, las nuevas ins-
talaciones, los nuevos juegos. Hay 
muchas cosas que hemos hecho 
este año y estaremos felices de re-
cibir a las nuevas familias”, resaltó.



17LA CIUDAD  I JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2024

sidades individuales de cada alum-
no.

El Intendente cerró su discurso 
llamando a la comunidad educati-
va a no perder de vista el propósito 

mayor de la enseñanza: “Busque-
mos puentes y canales de diálogo 
para que esta sociedad pueda vol-
ver a incluir a todos”. “Educar no es 
cuestión de darle a todos lo mismo, 

sino darle a cada uno lo que nece-
sita”, dijo Berti resaltando la im-
portancia de mantener la esencia 
de la enseñanza como “un acto de 
amor”. 

EL VIERNES PASADO

En el CEF N° 26 “Chaná Timbú”.

“Educar no es cuestión de darle a todos lo mismo, sino darle a cada uno lo que necesita”, dijo Berti en 
su discurso resaltando la importancia de mantener la esencia de la enseñanza como “un acto de amor”.

Acto por el Día del Maestro

El pasado viernes por la mañana 
tuvo lugar el acto protocolar por 
el Día del Maestro, organizado por 
el Municipio y las comunidades 
educativas de las escuelas “25 de 
Mayo” y “Cristo Rey”. 

El evento comenzó a las 9 de la 
mañana con el izado de la Bandera 
Nacional, seguido de la colocación 
de una ofrenda floral en el busto de 
Sarmiento en la Plaza de la Consti-
tución. Luego, continuó en el CEF 
Nº 26 “Chaná Timbú” en donde se 
desarrolló el acto protocolar.

En su discurso, el intendente 
Jorge Berti rememoró sus días de 
estudiante en la escuela “Manuel 
Belgrano”, donde “los maestros 
despertaron nuestras primeras 
ganas de aprender y de jugar”. A 
lo largo de su intervención, el in-
tendente reflexionó sobre el rol 
fundamental de los docentes en 
la sociedad y destacó que, aunque 
el tiempo haya pasado, los educa-
dores han conservado intacta su 
capacidad de adaptarse a las nece-

Interés General 

Alumnos representaron diversos números artísticos. 

Ambiente. 

Movilidad 
sustentable
El Municipio a través de la Direc-
ción de Ambiente celebra entre el 
16 y el 22 de septiembre, la Sema-
na de la Movilidad Sustentable.  
Esta iniciativa mundial promue-
ve buenas prácticas de movili-
dad, buscando un uso equitativo 
del espacio público. El objetivo 
es concientizar sobre la impor-
tancia de una movilidad que sea 
respetuosa con el medio am-
biente, y que también fomente 
la convivencia, la seguridad vial 
y la calidad de vida de todos.  
Desde el Municipio, proponen 
algunas acciones simples, pero 
significativas: “Usá la bicicleta 
con casco para trayectos cortos 
o medianos. Caminá siempre 
que puedas para recorrer distan-
cias cortas. Desalentá el uso del 
auto, utilizándolo sólo cuando 
sea necesario. Compartí el auto 
con amigos o compañeros de 
trabajo. Si necesitás usar tu auto, 
asegurate su buen mantenimien-
to”, enumeraron resaltando que 
“cada pequeño gesto cuenta para 
construir un futuro más sosteni-
ble y seguro para todos”.

MUNICIPIO
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COMERCIOS LOCALES

Los supermercados cuentan con más de 150 
ofertas vigentes que se suman a los descuentos 
por pago contado y promos de tarjetas.

Descuentos y promociones
imperdibles en Edyfan 

En sus cinco sucursales.

Fany Miguez, titular de Edyfan Su-
permercados informó las últimas 
novedades en promociones y des-
cuentos que ofrecen a sus clientes. 

Hoy son más de 150 ofertas vi-
gentes, que se suman a las promo-
ciones de descuento en pago con-
tado en diversos días de la semana, 
y a las propias de las tarjetas, “eso 
lo hace mucho beneficioso”, sostu-
vo. 

Edyfan es uno dividido en cinco 
sucursales por lo cual cada oferta 
se encuentra en todos los locales.

“Siempre buscando mejoras en 
estos tiempos en donde se hace di-
fícil por la estructura grande que 
uno tiene y los costos fijos; pero 
nuestro objetivo es lograr ese mix 
de buena calidad y buen precio”, 
resaltó. 

Además en las cinco sucursa-
les cuentan con la sección verdu-
lería. “Eso es algo que nos pedían 
los clientes desde hace mucho. No 

habíamos tenido una experiencia 
buena hace algunos años en casa 
central, pero ahora decidimos in-
corporar y el cliente está contento. 
Es importante escucharlos y que 
nos digan lo que está bien, lo que 
se puede mejorar, o como en este 
caso lo que podemos sumar”, pro-
siguió Fany. 

En relación al presente socioe-
conómico que transita el país co-
mentó: “Hace 30 años que estoy en 
la empresa, viví todas las crisis, y 
de todas salimos. Y esta no lo tomo 
ahora como una crisis, sí que está 
difícil. Me hago cargo de toda la 
familia que hacemos Edyfan, soy 
muy metódica con eso. Hoy son de 
manera directa e indirecta 100 fa-
milias que trabajan, así que es una 
responsabilidad muy grande la que 
tengo”. 

Por último dejó un mensaje a la 
comunidad: “Agradezco a la gente 
que nos elije cada día, estoy muy 

Las promociones se aplican en las cinco sucursales de Edyfan.

contenta con eso; agradezco tam-
bién a todo el equipo de Edyfan 
que todos los días acompaña en 
seguir dándole para adelante. De 

mi parte dejo lo mejor y prometo 
ofrecer lo mejor que pueda para 
la ciudad”. Para conocer en deta-
lle cada una de las promociones 

ingresar a sus redes sociales: Ins-
tagram (@edyfansupermercados) 
y Facebook (@edyfan.supermer-
cados). 

Cientos de vecinos ya accedieron a sus kits de 
semillas para la temporada primavera verano.

Gran respuesta al programa Huertas Urbanas
Economía Social.

Carlos Farina, coordinador de Eco-
nomía Social se mostró satisfecho 
por cómo avanza la entrega de kits 
de semillas del programa municipal 

Huertas Urbanas. En cada barrio 
que visitan las repercusiones son 
más que positivas. “El operativo 
marcha de manera espectacular, 

siempre tenemos un stock para en-
tregar con el fin de poder llegar a 
toda la ciudad”, explicó destacando 
que en cada puesto se otorgan todos 
los kits disponibles al momento y 
ya se han entregado cientos de ellos 
tanto en los barrios como en la Feria 
de Alimentos de los días viernes.

Las semillas corresponden a la 
temporada primavera-verano e in-
cluyen acelga, arveja, cebolla mora-
da, espinaca, habas, lechuga, rabani-
to y zanahoria. “Son muy buenas y 
rinden mucho por eso la excelente 
respuesta por parte de los vecinos”, 
sostuvo Farina. Lo único que se pide 

es que los vecinos se acerquen con 
su DNI. 

“Este es un operativo municipal 
por gestión del intendente Jorge 
Berti, es decir que los kits son com-
prados por el Municipio para que la 
gente pueda tener su propia produc-
ción de alimentos”, aclaró Farina.
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Paula Chamorro y Daiana Fernández.

ORGANIZACIÓN SIN FINES DE LUCRO

Con sede en San Nicolás, en el último tiempo comenzaron a realizar acciones 
solidarias también en Villa Constitución.

La Fundación El Valor de Vivir 
suma voluntarios en la ciudad 

Pertenece a la Iglesia Rey de Gloria.

trabajando junto con la fundación 
El Valor de Vivir”, explicaron re-
saltando que nace después de una 
tarea de siete años. “Veíamos que 
era mucha la necesidad y el trabajo 
por eso se decidió darle un marco 
legal por medio de la fundación 
para poder tener una estructura 
mayor y así un mayor alcance al 
momento de dar respuesta a las 
necesidades”. 

Una de las cuestiones que persi-
gue la fundación es darles respues-
ta y las herramientas a las perso-
nas de todas las edades; es decir 
desde la niñez, la adolescencia y 
la juventud hasta los adultos ma-
yores. “Todos tienen actividades o 
herramientas que pueden utilizar 
para el desarrollo integral de la 
vida de cada uno. Para esto hemos 

trabajado en la estructura de acti-
vidades, tenemos talleres de for-
mación. En pocos días se dictará 
el taller de orientación vocacional, 
también se dan talleres cognitivos 
para niños, para adultos mayores, 
apoyo escolar”, enumeraron con 
entusiasmo.

A la par, la fundación cuenta 
con un equipo que trabaja exclusi-
vamente en todo lo relacionado a 
la ayuda social, “se da mercadería 
a las personas, se reparte también 
vestimenta. Cualquier necesidad 
que nos llega a nuestro oído, el 
equipo trata de cubrirla”, explica-
ron. 

En ese marco, comentaron que 
todos los interesados en sumarse 
están invitados a hacerlo: “Quien 
quiera llegarse a la iglesia obvia-

mente está invitado, pero es im-
portante saber que no hace falta 
pertenecer a la iglesia para poder 
hacer el voluntariado de la funda-
ción”, aclararon. 

Para formar parte o conocer 

más sobre la organización, pueden 
contactarse por redes a través de 
Instagram (@fundacionelvalorde-
vivir) y de Facebook (Fundación 
El Valor De Vivir), también por 
teléfono al 3364667233. 

Paula Chamorro y Daiana Fernán-
dez, son integrantes de la Funda-
ción El Valor de Vivir, que perte-
nece a la Iglesia Rey de Gloria y 
tiene sede en la vecina localidad de 
San Nicolás. 

En el último tiempo comenza-
ron a realizar acciones solidarias y 
sociales también en Villa Constitu-
ción e invitan a todos aquellos que 
quieran sumarse al voluntariado. 

“Somos la extensión de Rey de 
Gloria de San Nicolás; y estamos 

CONTACTOS
Facebook: Fundación El Valor De Vivir

Instagram: @fundacionelvalordevivir

WhatsApp: 3364667233
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Cultura y Turismo.

Alumnos y docentes de las escuelas comparten una jornada visitando distintos puntos villenses co-
nociendo la historia, sus personajes y sus lugares desde otra mirada. En la última actividad se sumó 
Cervian con la plantación de un árbol.

Nueva propuesta local: 
“Reco-riendo la ciudad” 

El Municipio de Villa Consti-
tución propone una nueva acti-
vidad: “Reco-riendo la ciudad”. 
Una renovada iniciativa de la 
Dirección de Cultura y el área 
de Turismo, en el que chicos y 
chicas junto a sus profesores re-
corren la ciudad, conociendo la 
historia y sus lugares.

“Recorriendo la ciudad busca 
transmitir el amor y el cariño 
por nuestro lugar, conocer sus 
datos curiosos, sus historias, sus 
personajes y todo lo que sucede 
en el día a día”, expresó la direc-
tora de Cultura, Johanna Díaz 
Mansilla.

En los últimos días, se suma-
ron a participar estudiantes y 

Interés General 

Artistas de Servian, el Circo dejaron su huella en la plaza Urquiza.

un lindo momento con adultos 
mayores.

Como invitados especiales en 
este nuevo encuentro estuvieron 
los artistas de Servian, el Circo 
quienes brindaron una peque-
ña muestra de todo su talento 
en el escenario de la plaza cen-
tral y contaron las experiencias 
propias de trabajar en el mundo 
circense. 

Vale destacar que Servian 
presenta un Villa un show sobre 
el cuidado del ambiente, y en ese 
marco este recorrido se cerró 
plantando un árbol en la plaza 
Urquiza.

Además de los artistas y los 
alumnos, se sumaron a esta ac-
tividad la Dirección de Cultura, 
Turismo, la Dirección de Am-
biente y la Comisión del barrio 
Centro III. Las promotoras am-
bientales también hicieron en-
trega de material informativo. 

“Agradecemos a la Escuela 
Tomás Guido por ser parte, y a 
los chicos, chicas, y seños por 
acompañarnos en este recorrido 
hecho desde el corazón. Agrade-
cemos también al Circo Servian 
por sumarse y llenar de magia 
nuestra ciudad dejando esta se-
milla de cultura y amor”, finali-
zó la funcionaria municipal. 

docentes de la escuela “Tomás 
Guido”. La actividad tuvo su 
epicentro en la Plaza de la Cons-

titución, en donde los alumnos 
conocieron el Taller de la Risa 
y Taller de la Memoria a cargo 

de Norma Martínez, profesora 
de la Casa de la Cultura. Allí 
compartieron y revalorizaron 
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Sigue siendo inaceptable que los ajustes y sacrificios siempre recaen sobre 
los ciudadanos, mientras que los políticos continúan beneficiándose de re-
cursos destinados a hacer política.

Germán Giacomino: claro ejemplo 
de la Casta Política Santafesina

Opinión.

El pasado 12 de septiembre, la Cá-
mara de Diputados aprobó el pro-
yecto impulsado por el gobierno 
provincial en medio de un clima 
de tensión y disturbios. Una ley 
muy delicada que limita derechos 
jubilatorios se aprueba sin debate, 
sin explicar de qué se trata, y dan-
do lugar a todo tipo de nulidades 
y juicios que deberán pagar los 
contribuyentes. Los gremios, par-
ticularmente los docentes, se ma-
nifestaron en contra de la medida, 
lo que resultó en enfrentamientos 
con la policía y la destrucción par-
cial de las puertas de la Legislatu-
ra.

El proyecto busca declarar la 
"emergencia del régimen previsio-
nal" por dos años, con posibilidad 

fondos millonarios otorgados a los 
senadores, con una auditoría muy 
vaga de a dónde van esos recursos, 
no sufren cambios, por el contra-
rio, aumentan.

A la hora de querer encontrar 
un ejemplo de lo que realmente 
hay que hacer, es tan sencillo como 

ver las medidas del ejecutivo Na-
cional. El congelamiento de suel-
dos que incluye a la presidencia y 
a sus ministros ha sido una de las 
acciones que demuestran la volun-
tad de algunos sectores de hacer 
un sacrificio real y alinearse con la 
realidad que vive hoy el país.

Está instalado en la Plaza de la Cooperación.

Interés General 

ESTE VIERNES

El Rotary Club realizará el acto en reconocimiento a los bomberos volun-
tarios de nuestra ciudad, luego que Fabián Villani restaurara la obra que 
había sido instalada en 2014. 

Reinauguran el monumento 
a los bomberos voluntarios 

Desde las 18.30 horas.

Este viernes a partir de las 18.30 ho-
ras se llevará a cabo la reinaugura-
ción del Monumento a los Bombe-
ros Voluntarios que está emplazado 
en la Plaza de la Cooperación (San 
Martín y Catamarca). 

Virginia Colombo y Juan Carlos 
Pytel, del Rotary Club, contaron los 
pormenores del evento. “Ese monu-
mento fue instalado en agosto de 
2014, pero con el paso del tiempo 
y los hechos de vandalismo hubo 
que restaurarlo”, comentaron expli-
cando que su creador, el artista Fa-
bián Villani, estuvo a cargo de dicho 
trabajo. “Puso en valor nuevamente 
el monumento y otro de los socios 
rotarios, Gustavo Benzina, hizo toda 
la parte eléctrica así que estará ilu-
minado como fue en un comienzo”, 
agregaron. 

“Es tan importante este aconteci-
miento, porque este viernes la enti-
dad de bomberos cumple 43 años de 
su creación, y qué mejor manera de 
agasajarlos por su invaluable tarea”, 
prosiguieron. Por último agradecie-

ron en particular al taller Tamecsa 
que donó hierros, electrodos y cha-
pas para la intervención posterior 
que realizó Fabián Villani sobre el 

cartel. También al taller Schumacher 
que puso a disposición la arenadora 
para los trabajos; y a los comercios 
Seret y Pinturería Esparrica. 

Derecho a la
ciudadanía digital
Desde el Área de Discapacidad y 
la Comisión Asesora Municipal 
de Discapacidad, iniciaron las 
capacitaciones itinerantes “De-
recho a la ciudadanía digital” 
para jóvenes con discapacidad. 
El objetivo es prevenir el groo-
ming y el bullying, promoviendo 
un uso responsable de las redes 

y apps de comunicación. El primer 
encuentro fue en el Centro de Día y 
Terapéutico “Girasoles”, a los cuales 
se suman visitas al Centro de Día 
Ayecan, Arco Iris, CO.DIS.CO. y 
AVLPI-RI. Vale destacar que la ca-
pacitación está a cargo de Soledad 
Acevedo (ingeniera y profesora en 
Informática).

CAPACITACIONES ITINERANTES

de prórroga, e incluye la imple-
mentación de un "aporte solida-
rio" por parte de los jubilados, que 
varía entre un 2% y un 6% según 
el monto del beneficio. Esto afecta 
tanto a los actuales como a los fu-
turos beneficiarios de la caja pre-
visional. Además, se incrementan 
los aportes de los empleados pú-
blicos en activo, particularmente 
para aquellos en cargos políticos o 
de gabinete.

Desde La Libertad Avanza, en-
tendemos la necesidad de la refor-
ma previsional para avanzar hacia 
el déficit cero. No obstante, lo que 
sigue siendo inaceptable es que los 
ajustes y sacrificios siempre recaen 
sobre los ciudadanos, mientras 
que los políticos continúan benefi-
ciándose de recursos destinados a 
hacer política. La casta más patéti-
ca (y mejor paga) es la santafesina. 
No solo que Diputados y Senado-
res provinciales tienen un sueldo 

excesivamente alto, sino que los 
Senadores cuentan con una mi-
llonaria suma aparte de su sueldo 
para hacer sus negociados.

Un ejemplo claro de casta para 
nuestra ciudad y que tuvo un rol 
importante en todo esto es el Sena-
dor Germán Giacomino, al igual 
que muchos, prioriza sus propios 
intereses. Prometió una cosa y 
votó de forma contraria cuando 
sus propios privilegios estaban en 
juego. Esta es una traición directa 
a los ciudadanos de Villa Constitu-
ción, quienes confiaban en que su 
representante actuaría en defensa 
de sus derechos y no alineado con 
decisiones políticas que perpetúan 
las desigualdades. Desde La Liber-
tad Avanza seguiremos exigiendo 
coherencia y sacrificios compar-
tidos, comenzando por aquellos 
que ocupan los cargos de poder. 
No solo que los sueldos de los po-
líticos no se tocan, sino que los 

Por Ignacio Zanzo Dianda 
Referente de La Libertad Avanza
Villa Constitución 
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INSEGURIDAD EN EL PREDIO

Desconocidos se llevaron insumos eléctricos, como reflectores y cables, 
que estaban instalados a nueve metros de altura. Mauricio Uviedo explicó 
que hace poco tiempo habían logrado reponer los materiales que habían 
sido sustraído en un robo anterior.

Robo en el complejo 
de tenis “Cilsa Club”

Estiman que fueron jóvenes.

Mauricio Uviedo, titular del com-
plejo de tenis “Cilsa Club”, que se 
encuentra ubicado en el predio 
recreativo Cilsa, describió una 
reciente situación de inseguridad 
que afectó las instalaciones cuan-
do vándalos se llevaron insumos 
eléctricos instalados a nueve me-
tros de altura. 

“El robo fue en reflectores de 
columnas, además de cables. Me 
sorprende más que nada el trabajo 

en altura que han realizado”, pre-
cisó y dijo estar preocupado tam-
bién “por quien lleva a cabo esto 
por el riesgo que implica no sólo 
desde lo eléctrico, sino la altura, 
estamos hablando de 9 metros”. 

Este hecho alteró la rutina del 
complejo y generó perjuicios en 
la infraestructura de ilumina-
ción del lugar. A pesar del daño, 
comentó que todo el predio está 
nuevamente iluminado aunque 

no en las condiciones correctas 
para la práctica de este deporte. 
“Más allá del daño en lo econó-
mico para reponer lo robado, me 
ocasionó todo un problema en el 
trabajo en sí por los horarios que 
tenemos porque en esta época 
a partir de las 18.30 ya tenemos 
que utilizar luz artificial y esta si-
tuación me complica el servicio”, 
explicó. 

Uviedo expresó su preocupa-

Mauricio Uviedo, titular del complejo.

El último fin de semana dejó el triste saldo de 
dos siniestros viales con desenlace fatal en la au-
topista Rosario-Buenos Aires. 

En audiencia imputativa se dictó la medida por 
un plazo de 60 días luego que el hombre le dis-
parara a otro sujeto en la vía pública. 

Dos fallecidos en siniestros viales 

Prisión preventiva por abuso de armas 

En autopista.

Arroyo Seco.

El viernes por la noche, un camión 
y un auto chocaron en el kilóme-
tro 224 (San Nicolás). El camione-
ro, de 47 años y oriundo de Villa 
Constitución, murió en el lugar, 
mientras que la conductora del 
rodado menor fue hospitalizada 
con heridas leves. En la mañana 
del domingo, un Ford Focus chocó 
contra el puente del Arroyo Pavón, 
en el kilómetro 253; y luego im-
pactó a una Volkswagen Saveiro. 
El conductor del Focus falleció en 
el acto.

En ambos casos brindaron co-
laboración los Bomberos Volunta-
rios de Villa Constitución. El jefe 
del cuartel, Gerardo Perazzo infor-
mó sobre ambos siniestros. 

“El día viernes a pedido de 
bomberos de la provincia de Bue-
nos Aires en la delegación San Ni-
colás; nos dirigimos a la autopista 
a la altura del predio ferial Expoa-
gro en donde al arribo nos encon-
tramos con el vuelco de un camión 
que transportaba chapa y que ha-
bía impactado con un automóvil. 
El camión volcó a raíz de tomar 
una alcantarilla y nos encontramos 
con que el conductor ya estaba fa-
llecido”, resumió Perazzo. 

En tanto, el domingo por la 
mañana tuvo lugar el segundo 
siniestro fatal. Fue sobre el puen-
te del arroyo Pavón, “un móvil 
nuestro que se dirigía a un even-
to que se estaba desarrollando 

En audiencia imputativa llevada 
adelante el 14 de septiembre de 
2024 en el Centro de Justicia Penal 
de Rosario, la Fiscal Dra. Bren-
da Debiasi le atribuyó a un sujeto 
oriundo de Arroyo Seco el delito 
de abuso de armas, en calidad de 
autor, portación ilegítima de arma 

de fuego de guerra, en calidad de 
autor, tenencia ilegítima de arma 
de fuego de guerra, en calidad de 
autor, y encubrimiento simple to-
dos en concurso real. 

La Jueza de primera instancia 
Dra. Valeria Pedrana tuvo por for-
malizada la audiencia imputativa, 

Policiales

imponiendo la prisión preventiva 
para el imputado por el plazo de 
60 días. 

La Fiscalía le atribuyó el hecho 
de fecha 12 de septiembre de 2024, 
aproximadamente a las 8.10 horas, 
en ocasión en que iba a bordo de 
un motovehículo por calle Gabo-
to y Pellegrini de Arroyo Seco en 
donde se cruza con la víctima. En 
dichas circunstancias, el imputado 
desciende del motovehículo y saca 
de entre sus prendas un revólver 

calibre 38, efectuando dos detona-
ciones contra la víctima, sin oca-
sionar lesiones, tras lo cual se retira 
del lugar. En los momentos previos 
como posteriores al hecho descri-
to, se le atribuye haber portado sin 
autorización legal y en condiciones 
de uso inmediato un revólver cali-
bre 38 marca Taurus. Además, se le 
atribuye desde tiempo que no pue-
de determinarse y hasta su hallazgo 
el día 12/09/24, haber tenido en su 
esfera de custodia dentro del do-

micilio en Arroyo Seco, sin contar 
con autorización legal para ello, un 
revólver apto para el disparo calibre 
38, con 3 municiones en su interior, 
y una caja de municiones que en su 
interior tenía 40 municiones intac-
tas, hallado por personal policial 
que se comisiona en su domicilio 
a raíz del hecho mencionado. El 
personal procede a la aprehensión 
del imputado. También se le atri-
buye, desde fecha que no se puede 
determinar, hasta el momento de la 
aprehensión, haber adquirido y/o 
recibido con conocimiento de su 
procedencia ilícita el arma de fuego 
tipo revólver calibre 38.

en la Federación Santafesina de 
Bomberos, se encuentra con un 
accidente de dos automóviles. 
Al estar trasladándose en un ve-

hículo sin los elementos de aten-
ción primaria da aviso a nuestro 
cuartel. Desplazamos una unidad 
liviana y dimos aviso a bomberos 

de Pavón por ser su jurisdicción. 
Trabajamos en conjunto, brin-
dando seguridad en lo que refiere 
al tránsito”, relató. 

ción ya estima que detrás de este 
robo están implicados jóvenes, 
“no creo que una persona mayor 
con un cierto nivel de conciencia 
se trepe nueve metros, además 
para eso tenés que tener habilidad 
y juventud”. 

Vale destacar que Uviedo rea-
lizó la denuncia correspondiente 
y se investiga los posibles autores 

del hecho. 
El robo anterior que sufrieron 

en el complejo fue en noviembre 
pasado, “también se llevaron ca-
bles y un sistema de riego, algo 
elemental para nuestra actividad. 
Eso lo repusimos de modo inme-
diato, los cables hace un tiempito 
y otra vez pasamos por lo mismo”, 
se lamentó. 

El viernes por la noche se produjo un choque entre un camión y un auto.
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Arroyo Seco y la región
EN CONFERENCIA DE PRENSA

“Es nuestro deber rendir cuentas a la sociedad”, expresó el intendente que 
acompañado de su gabinete enumeró cada paso recorrido en este tiempo. 
“No vinimos a administrar lo que nos dejaron, vinimos a transformar Arro-
yo Seco”, sostuvo.

Daniel Tonelli hizo un repaso de sus 
primeros nueve meses de gestión 

Es una modalidad que presenta de manera trimestral.

El intendente de Arroyo Seco Daniel 
Tonelli acompañado por su gabine-
te realizó una conferencia de prensa 
en donde repasó sus primeros nueve 
meses de gestión municipal. 

La intención de esta iniciativa, que 
repite trimestralmente, es rendirle 
cuentas a la comunidad de lo realiza-
do en este tiempo. 

Durante el informe, enfatizó que 
continúan recuperando la ciudad de 
Arroyo Seco basándose en tres as-
pectos fundamentales: eficiencia en 
la administración de los recursos del 
Estado con control, autoridad y or-
den; modernización de cada área; y 
priorización de la inversión.

“Rendir cuentas es una muy bue-
na costumbre que deberíamos tener 
impregnado todos los argentinos, los 
santafesinos y en Arroyo Seco es una 
modalidad que nosotros nos hemos 
comprometido a llevar adelante y 
en este primer año de gestión lo ha-
cemos de forma trimestral”, explicó 
Tonelli.

Luego que cada una de las se-
cretarías hiciera un balance sobre 
lo realizado en las distintas áreas; el 
intendente hizo una conclusión final. 
“Nosotros encaramos esta gestión 
pública poniendo énfasis en desarro-
llar un montón de actividades que 
considerábamos que Arroyo Seco 
merecía tenerlas”, dijo y dejó en claro 
“no vinimos a administrar lo que nos 
dejaron, sino a transformar a Arroyo 
Seco”. 

El intendente repitió que recibió 

“Arroyo Seco es un lugar para vivir y sentirse bien”. 

La Comuna celebrará este domingo 22 de septiem-
bre los 134 años de la fundación del pueblo.

Fiesta para conmemorar 
un nuevo aniversario 

Empalme.

Empalme Villa Constitución se 
prepara para conmemorar el 134º 
aniversario de su fundación. En 
ese marco, la Comuna presidida 
por Facundo Stizza anticipó que 
están en plena organización de lo 
que será la celebración el próximo 

domingo 22 de septiembre a tra-
vés del área de Cultura. 

Todo está pensado para desa-
rrollarse a partir de las 14 horas 
con epicentro en la avenida San 
Martín frente al escenario. 

Habrá shows en vivo con la 

presentación de artistas locales e 
invitados especiales, entre la grilla 
se confirmó la presencia de Ma-
rio Pereyra, Monchito Merlo, Si-
món Merlo y Polmún; además de 
la banda comunal, coro comunal, 
ballet comunal, Diego Zalazar, 
Mohamed Rinaldi, Cristian “Piki” 
Ramírez, Gringo Fernando, Hasta 
Agotar Stock, Rubén “Melódico” 
Hernández, La Sin Sol, Penélope 
Glamour, Las Soñadoras del Alba, 
ballet Talleres Federales. 

En tanto la animación estará a 
cargo de Gustavo Rojas, Santiago 
Lezcano, Carlos Gómez y José Luis 
“El Negrito” Lezcano. También 
participará el DJ Nelson Riccardi. 

En la oportunidad habrá ser-
vicio de buffet y feria de empren-
dedores. Cabe destacar que será 
una jornada con entrada libre y 
gratuita. 

Vinculación para el deporte

Finalizó la auditoría municipal

Reconocimiento a artistas

GENERAL LAGOS

ARROYO SECO

FIGHIERA

La auditoría municipal iniciada 
con la gestión del intendente Da-
niel Tonelli, a cargo de la Facultad 
de Ciencias Económicas y Estadís-
ticas de la Universidad Nacional 
de Rosario, llegó a su fin. “Contan-
do con la información suministra-
da por el equipo de docentes de la 
cátedra de Administración y Con-
tabilidad Pública, podemos llevar 
adelante los cambios necesarios 
para corregir las inconsistencias e 

Con la continua iniciativa de acom-
pañar a los artistas de la localidad, la 
Secretaría de Cultura de la Comu-
na de Fighiera reconoció a Sama-
ra Velázquez, Morena Garfagnoli 
integrantes de Urban Proyect, y a 
Martina Vivas y Paula Garfafnoli de 
Monastery Crew proyectos de danza 
urbana.

Vale destacar que las representan-
tes de la vecina localidad alcanzaron 

Se concretó un importante conve-
nio que habilita el uso del playón 
deportivo de la Escuela EESO N° 
396 Hilario Lagos, permitiendo 
que otras instituciones de Gene-
ral Lagos accedan a este espacio 
ideal para la práctica de deportes 
colectivos. Para los clubes Liber-
tad y San José, esto representa un 
gran crecimiento en infraestruc-
tura y la oportunidad de ampliar 
la participación de niños y niñas 

Sucesos y protagonistas

en sus actividades. “Queremos 
agradecer especialmente a la direc-
tora de la escuela, María Teresa Fri-
ggieri, por su apoyo en este proce-
so, que nos permite soñar con más 
y mejor deporte en General Lagos. 
Creemos firmemente en la fuerza 
de los lazos entre nuestras insti-
tuciones para construir un futuro 
con más oportunidades”, señalaron 
desde la Comuna presidida por Es-
teban Ferri.

irregularidades detectadas”, infor-
maron desde el Municipio. 

Vale recordar que el convenio 
tenía como objeto la realización 
de un informe para verificar sobre 
la situación presupuestaria, finan-
ciera, patrimonial, de contrata-
ciones, y de personal, entre otros 
puntos, al día 10 de diciembre 
del 2023 en la Municipalidad de 
Arroyo Seco, fecha en la que asu-
mió la nueva gestión. 

los podios mayores del certamen “All 
Dance” llevado a cabo a fines de agos-
to pasado en la ciudad de Rosario.

Oportunamente, recibieron apor-
tes económicos desde la gestión que 
preside Rodolfo Stangoni para con-
tinuar con su recorrido en la compe-
tencia nacional. Asimismo se ofreció 
el reconocimiento y obsequio a las 
profesoras Sofía Velázquez y Damaris 
Ramallo. 

Para ir conociendo todas las novedades en torno a este festejo invi-
tan a seguir a la Comuna en sus redes oficiales: Facebook (@comu-
naempalme) e Instagram (@comunadeempalme).

Por 
Stella Gasparri

una ciudad “chata y postergada du-
rante años” que se ha quedado en el 
tiempo y a la cual está convencido 
que podrá transformar. “Obviamente 
no será fácil”, prosiguió y explicó que 
el objetivo de la actual gestión es rein-
sertar a Arroyo Seco en la “esfera de 
decisión y determinación que lleva al 
progreso de los pueblos; y lo estamos 
logrando”.  

Luego de hacer un repaso sobre 
las principales gestiones área por 
área, respaldó a su gabinete y dejó en 
claro que “aquí no le falta carácter a 
nadie para enfrentar las cosas”. 

Por último, agradeció a todo el 
equipo de trabajo por el compromi-
so constante, a los ciudadanos por la 
confianza y anticipó que a fin de año 
será la presentación a modo de cierre 

de los primeros doce meses de ges-
tión. A su vez, “ya estamos trabajan-
do en todo lo que proyectamos para 
el 2025 porque desde Provincia me 
pidieron que presente todo durante 
noviembre y diciembre porque se 
vienen las transformaciones”, antici-
pó. 

“Nosotros llegamos acá con pro-
yectos, tenemos 47 y vamos en ascen-
so. Vamos a seguir trabajando”, dijo y 
pidió a la ciudadanía que presente 
sus reclamos, ideas e inquietudes. 
“Tenemos las orejas abiertas porque 
nuestra intención es transformar la 
realidad de Arroyo Seco”, cerró. 

Es importante destacar que la 
conferencia completa puede verse en 
el canal de YouTube Municipalidad 
de Arroyo Seco. 
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Fabio Aste y Silvia Kutika.

En el palacio municipal se llevará a cabo la inauguración de la exposi-
ción del artista visual Guillermo Ginessi quien nos acercará a una parte del 
mundo de Julio Cortázar. 

Música variada y humor formarán parte de las actividades planificadas 
para los próximos días. 

Presentan la muestra “Papeles inesperados” 

Programación semanal 
en Plataforma Lavardén

En la tarde de hoy. 

Espacio cultural provincial. 

“Papeles inesperados”, una nue-
va exposición de arte a cargo del 
artista visual, Guillermo Ginessi, 
se presenta en el Salón de Actos 

Municipal. La inauguración será 
este jueves a partir de las 19.30 
horas. 

Guillermo Ginessi conjuga la 

palabra, el papel, las líneas y el 
tiempo, logrando crear nuevas 
identidades a partir de su per-
cepción. Su obra es una exten-

presentación de Nick Schinder al 
piano. El reconocido artista rosari-
no se presenta con un show de can-
ciones de su discografía y algunos 
grandes clásicos. 

Por otro lado, en ese mismo 
día y horario, en el Teatro llegará 
el stand up de Dani La Chepi con 
«Vivila como querés». Se trata de 
un cautivador y estimulante espec-
táculo humorístico musical, en el 
que Dani la Chepi recorre junto a 
su público las delirantes e hilaran-
tes vivencias que le provocó la ma-
ternidad. 

Además, el sábado 21, a las 18 
en la Terraza de Lavardén tendrá 
su tercera presentación el ciclo Te-
rraza siempre terraza con Franchi 
& amigos, donde Julio Franchi pre-
sentará «Esto es Cine», «mirando 
videos y divagando sobre temas co-

ESTE DOMINGO

En la previa, su protagonista Silvia Kutika brindó 
una entrevista a El Show de la Noticia y se mos-
tró entusiasmada por visitar Villa Constitución. 

“El cuarto de Verónica” se 
presenta en la Sala San Martín 

Teatro. 

La Sala San Martín presenta este 
domingo 22 de septiembre la obra 
de teatro “El cuarto de Verónica”, 
con las actuaciones de Silvia Kutika 
y Fabio Aste, acompañados por un 
importante elenco bajo la dirección 
de Nicolás Scarpino. 

“Susan, de 20 años, es abordada 
mientras cena con su novio en un 
restaurante por una encantadora pa-
reja de ancianos que se muestra im-
presionada por el parecido de Susan 
con Verónica, fallecida hace mucho 
tiempo. Susan y su novio acompa-
ñan a la pareja hasta la mansión para 
ver el retrato de Verónica y compro-
bar el parecido. Allí comienza esta 

intrigante pesadilla con un final in-
esperado”, anticipa la reseña. 

En la previa a lo que será su 
presentación en nuestra ciudad, 
entrevistamos a Silvia Kutika en El 
Show de la Noticia (La 100 Villa 
Constitución FM 94.7 de lunes a 
viernes de 8 a 11 horas) y se mostró 
realmente entusiasmada por llegar 
a Villa Constitución. Elogió a todo 
el elenco que da vida a esta obra 
multipremiada que ya lleva cinco 
temporadas y que se encuentra re-
corriendo el país. Es importante 
destacar que se presentarán junto 
a Silvia y Fabio; Fernando Cuellar y 
Carla Saccone. “Es como estar con 
tu familia formando parte de un 
proyecto que uno ama y que sabe 
que está llevando un producto que 
es muy sólido y que a la gente le en-
canta. Es como que tenemos todas 
las de ganar”, dijo. 

Plataforma Lavardén, sede central 
del Ministerio de Cultura provin-
cial en la ciudad de Rosario (ubi-
cada en Mendoza 1085), continúa 
ofreciendo diversas propuestas 
culturales. Esta semana, la progra-
mación incluirá espectáculos de 
música, stand up y nuevas edicio-
nes de los ciclos Plataforma Invita, 

Petit Jazz y Terraza siempre Terra-
za.

El ciclo quincenal Plataforma 
Invita tendrá su segundo encuen-
tro el jueves 19, a las 20, en el Tea-
tro de Sarmiento y Mendoza. En 
esta oportunidad los protagonistas 
son Amor Underground y SOLCA. 

El mismo día jueves, a las 21, 

en el Petit Salón (segundo piso) se 
presentará Carlos Michelini. Saxo-
fonista, clarinetista y compositor, 
Michelini es una de las figuras más 
sobresalientes del jazz argentino 
contemporáneo desde hace más de 
dos décadas. 

El viernes 20, a las 21, también 
en Petit Salón, se llevará a cabo la 

tidianos». La propuesta es gratuita, 
con retiro previo, una hora antes.

Por último, el domingo a las 20 
en el Teatro tendrá lugar «Culto 
Gitano – Un homenaje a Sandro» 
por Fernando Samartin. Se trata 
de un recorrido por los temas más 
recordados e icónicos del ídolo de 
América, acompañado por quienes 
fueron sus músicos. Fernando Sa-
martin fue ganador de los Premios 
ACE y Hugo a revelación por la 
comedia musical «Por amor a San-
dro».

sa intertextualidad de la de sus 
grandes inspiradores, de las cua-
les, a su modo, traduce sus textos 
en dibujos e intervenciones. En 
esta oportunidad el artista visual 
acerca a una parte del mundo de 
Julio Cortázar, convirtiendo en 
imagen interpretada, sonido y 
movimiento, las volubles Babas 
del diablo, que también son lla-

madas, el manto de la Virgen.
“Te invitamos a ser parte de 

esta nueva propuesta de per-
formance, intervención, artes 
visuales y degustación. PGM – 
Destilados del mundo, nos estará 
acompañando con una cata de 
vino”, informaron desde la Di-
rección de Cultura del Municipio 
local.

Cultura

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

En relación a la trama de la obra 
destacó que el suspenso se mantiene 
hasta el final, “creo que los segundos 
finales es donde la gente puede armar 
completamente la historia. La trama 
es realmente muy atrapante”, detalló. 

Por último, invitó a la comu-
nidad villense y de la región a dis-
frutar de esta obra de primer nivel, 
“los vamos a estar esperando con 
una obra de suspenso y totalmente 
distinta. La gente nos dice que es 

como ver cine en vivo, así que esta-
rán atornillados a las butacas hasta 
el final”, cerró. Las entradas pueden 
adquirirse comunicándose al teléfo-
no 3400661821 o de manera online 
en Plateanet.

Todas las entradas están a la 
venta en entradaslavarden.
com y en la boletería de Sar-

miento y Mendoza (Rosario).
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DeportesDeportes

Serafino líder con puntaje ideal
Ajedrez.

La competencia no se detiene en la 
Asociación de Ajedrez Villa Cons-
titución y, al cabo de una nueva 
jornada, Emanuel Serafino se con-
solida en el primer puesto.

En el marco de la 4ª ronda del 
Torneo Absoluto de Mayores, en la 
jornada del sábado se disputaron 
partidas sumamente apasionantes. 

En las instalaciones del CEPS, 
Emanuel Serafino venció a Ricar-
do Núñez y acumuló su cuarta vic-
toria consecutiva.  

Al mismo tiempo, Guillermo 
Arias derrotó a Agustín Mameluc-
co. Ricardo García le ganó a Daniel 
Astellano y Nahuel Santianes se 
impuso ante Ramón Orpella. 

Con estos resultados, Serafino 
se encuentro en el primer puesto 
de la tabla con puntaje ideal. Gar-
cía es el escolta con 3.5 puntos, 
mientras que Santianes cierra el 
podio en el tercer escalón con 3 
unidades.

Orpella está 4º con 2 puntos, 

Arias es 5º con 1.5, en tanto Núñez 
y Astellano comparten el 6º lugar 
con una unidad. Mamelucco cierra 
la tabla sin puntos. 

De cara a lo que vendrá, en 
el marco de la 5ª ronda, el líder 
Emanuel Serafino se medirá con 
Guillermo Arias. Daniel Astellano 
jugará con Ricardo Núñez. Ramón 
Orpella se enfrentará a Ricardo 
García. En tanto Agustín Mame-
lucco tendrá como rival a Nahuel 
Santianes. 

Se viene un nuevo superclásico villense

FÚTBOL REGIONAL

En la previa al superclásico, Porvenir Talleres y Riberas del Paraná lograron sumar de a 3. El “Mons-
truo” ganó en Arroyo Seco, ante Atlético Talleres, mientras que la “Academia” derrotó como local 
a Atlético Libertad. 

Primera División. 

Sin dudas, apenas se conoce el fíx-
ture del torneo, lo primer que ha-
cen los fervientes hinchas es mirar 
cuándo y dónde será el duelo ante 
su clásico rival. 

Han pasado siete fechas del tor-
neo Clausura y, este fin de semana, 
se jugará una nueva edición del 
superclásico de la ciudad.

En “La República”, Porvenir Ta-
lleres oficializará de local y recibi-
rá a Riberas del Paraná. 

Sin embargo, antes del duelo 
más esperado, hubo actividad en 
el fútbol grande de la Liga Regio-
nal. 

En el marco de la 7ª, la com-
petencia se inició en la noche del 
miércoles con el enfrentamiento 
entre San Lorenzo y Atlético Em-
palme. 

En el “Gigante del Sur”, el elen-
co dirigido por Norberto Scheggia 
se las ingenió para arrebatarle un 
punto al último campeón. 

El “Santo” y el “Verde” no logra-
ron sacarse diferencias y quedaron 
a mano tras igualar sin goles. 

Con este empate, Atlético Em-
palme dejó escapar la chance de 
acercarse a los puestos de van-
guardia, mientras que San Loren-
zo quedó a solo 3 unidades de la 

LO QUE VIENE - FECHA 8

P. Talleres vs. Riberas  Estadio: Porvenir Talleres

A. Libertad vs. San Lorenzo  Estadio: Libertad de General Lagos

A. Empalme vs. S. Figherense Estadio: Atlético Empalme

Independiente vs. A. Talleres Estadio: Atlético Pavón

C. Argentino vs. E. Central Estadio: Central Argentino

Libre: A.S.A.C

Síntesis de los partidos

Fecha 7

E. Central 0
C. Argentino 1

Estadio: Empalme Central

J. Unida 3
Independiente 1

Estadio: Juventud Unida

A. Talleres 1
P. Talleres 2

Estadio: Atlético Talleres AS

Riberas 2
Libertad 1

Estadio: Riberas del Paraná

San Lorenzo 0
A. Empalme 0

Estadio: San Lorenzo

S. Figherense 1
A.S.A.C 2

Estadio: Sportivo Figherense

Libre: A. Unión AS

EQUIPOS PTS. PJ DG

A. Unión 16 6 12

A. Talleres 15 7 5

E. Central 14 7 7

A. Empalme 11 7 1

P. Talleres 11 6 1

A.S.A.C 9 7 0

C. Argentino 8 6 0

S. Figherense (*) 7 5 0

J. Unida 6 7 -2

Riberas 5 6 -2

A. Libertad 3 7 -6

San Lorenzo (*) 3 5 -6

Independiente 2 6 -10

Tabla de posiciones

zona de clasificación.
Vale la pena resaltar que, al 

cierre de esta edición, el “Ciclón” 
disputaba su encuentro pendiente 
de la 5ª fecha ante Sportivo Fighe-
rense. 

De lograr sumar una victoria, 
San Lorenzo llegaría a los 6 puntos 
y compartiría el 8º puesto junto a 
Juventud Unida. 

Por otra parte, la fecha siguió el 
viernes con la disputa de 3 parti-
dos. 

En el estadio Luis M. Ceturini, 
Atlético Talleres recibió a Porvenir 
Talleres. 

Teniendo en cuenta que Atléti-
co Unión, cumplió con la fecha li-
bre, el elenco de Arroyo Seco tenía 
la necesidad de ganar para quedar 

como único líder. 
Detrás de ese objetivo, el “Gato” 

logró destrabar el marcador y se 
puso en ventaja gracias a la con-
quista de Martín Martínez prome-
diando el primer tiempo. 

Sin embargo, en el segundo 
tiempo, los dirigidos por Maxi-
miliano Sívori lograron revertir el 
tanteador. 

Con una gran actuación en el 
complemento, de la mano de Car-
los Landriel y Joaquín Santamaría, 
Porvenir Talleres se impuso 2 a 1 y 
se quedó con los 3 puntos. 

El “Monstruo” llegó a los once 
puntos e igualó a Atlético Empal-
me en el cuarto puesto. 

Prácticamente en simultáneo, 
en las dos avenidas, Riberas del 

Paraná recibió a Atlético Libertad. 
Urgidos por lograr su primer 

triunfo en el Clausura, la “Acade-
mia” y el “Rombo” disputaron un 
duelo trascendental de cara a sus 
aspiraciones de clasificar. 

El elenco de General Lagos dio 
el primer golpe y se puso en venta-
ja a los pocos minutos de iniciado 
el segundo tiempo. 

Cuando el partido entraba en 
la agonía, Eros Ibarra marcó el 
empate y los locales se volcaron 
por completo en busca del gol del 
triunfo. 

Envalentonados por la igual-
dad, y conscientes de que quedaba 
poco en juego, Riberas arrinconó 
al equipo de General Lagos hasta 
que lo doblegó. 

Ya en el tiempo suplementario, 
tras una serie de rebotes, Alan Ru-
ben la empujó y desató la locura 
en el pueblo ribereño. 

La “Academia” le puso punto fi-
nal a la racha sin victorias y sumó 
de a 3 por primera vez en el torneo. 

En otro orden de cosas, en Fi-
ghiera, el Arroyo Seco Athletic 
Club superó a Sportivo Figherense 
por 2 a 1. 

En tanto el domingo, en Pueblo 
Esther, la Agrupación Deportiva 

Juventud Unida derrotó a Inde-
pendiente por 3 a 1. 

La fecha se cerró el lunes con 
el enfrentamiento entre Empalme 
Central y Central Argentino. 

En el estadio Américo Camille-
tti, el conjunto de Fighiera dio el 
gran golpe y le arrebató al local la 
posibilidad de quedar como único 
líder. 

El “Lobo” derrotó al “Canalla” 
por la mínima diferencia, llegó a 
los 8 puntos y se metió en zona de 
clasificación. 

(*) Adeudan un partido. 
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ULTRAMARATÓN

María Barrera compitió en la 5ª edición del Cam-
peonato Continental IAU de Ultramaratón y lo-
gró quedarse con el primer puesto en su cate-
goría y se posicionó 4ª en la general de mujeres. 

“Fue una experiencia muy gratificante”
Campeonato Continental IAU.

Los sueños están para cumplirse 
y no hay meta que no pueda su-
perarse. Cuando apenas tenía 17 
años, la atleta María Barrera se su-
mergió en el apasionante mundo 
de los maratones y hoy en día es 
una de las máximas referentes de 
Villa Constitución. 

Apasionada por el deporte, días 
atrás viajó a la localidad Bonaeren-
se de Mar del Plata para competir 
en la 5ª edición del Campeonato 
Continental IAU de Ultramaratón. 
Allí, en esa competencia, también 
integró el seleccionado nacional en 
la Copa América de Ultramaratón 
de 50K. 

Compartiendo pista con más de 
150 maratonistas de toda Améri-
ca, en el Campeonato Continental 
participaron los mejores exponen-
tes de Argentina, Uruguay, Para-
guay, Bolivia, Brasil, Guatemala, 
México y Estados Unidos.  

María Barrera tuvo una desta-
cadísima participación al lograr el 
primer puesto en su categoría y el 
4º lugar en la tabla general de se-
lecciones.

En un mano a mano con La 
Ciudad Deportiva, la villense de 
57 años contó: “Se corrió en la 
pista de atletismo de 400 metros y, 
para completar los 50 kilómetros, 
se corrieron cerca de 120 vueltas. 
Allí no solo participaban las selec-
ciones, sino que también se podía 
correr de manera individual. 

Yo corrí en la modalidad ‘Open’ 

y logré salir primera en mi catego-
ría. También logré el 4º puesto en 
la tabla general de mujeres, repre-
sentando a la Selección Argentina”.

Esta es la tercera competencia 
que la villense afronta en lo que va 
de la temporada 2024. En su últi-
ma participación, Barrera corrió 
durante 12 horas en un ultrama-
ratón de 85 kilómetros. Con una 
preparación brillante, la villense 
también logró el primer puesto en 
su categoría y se posicionó 2ª en la 
general. 

“En las anteriores que participé, 
como fue la de Termas, San Pedro 
y Zárate, siempre salí segunda en 
mi categoría”, agregó.

En relación a lo que fue su úl-
tima presentación, María comentó 
que la pista del complejo “Justo 
Román” se encontraba en perfec-
tas condiciones, era  muy amplia, 
sin embargo tenía un suelo duro. 

“La pista era preciosa, muy am-
plia, pero era bastante dura. Ade-
más, el clima estaba muy caluroso, 
sumamente caluroso. 

Ya me había tocado competir 
ante un clima así, en enero cuan-
do corrí las 12 horas en San Pedro”, 
comentó.

Hace ya tres años que la atleta 
villense se especializa en Ultrama-
ratón. Con una vasta experiencia 
en este tipo de competencias, Ba-
rrera explicó que su éxito se basa 
en tener mucha disciplina y com-
promiso durante el proceso. 

Deportes

“De ahí me tomo para tener se-
guridad en mí y en mi entrenador 
Eduardo Viñas. Sin él sería impo-
sible, siempre digo que somos un 
‘combo’. 

No puedo negar el hecho de 
ver esas delegaciones y no sentir-
me algo chiquita, muchos jóvenes, 
nuevas generaciones. De igual ma-
nera, en la pista somos todos igua-
les. Ahí se ve realmente no solo la 
pasión, sino la tenacidad y la per-
severancia.

Mi entrenador siempre me dice 
que ‘yo soy tan buena como ellos, 
sino no estaría ahí’”, expresó Barre-
ra y agregó: “Me llamó la atención 
que personas que no conozco me 
conozcan, que otros asistentes o 
los jueces me llamen por mi nom-

bre. 
Me gustan los desafíos, si pude 

con una vida que no fue fácil y, con 
enfermedades entre ellas una on-
cológica, puedo con el resto”. 

María Barrera comenzó su 
amor por el atletismo compitiendo 
en carreras, de ahí pasó a media 
maratón y a carreras trail. Lejos de 
conformarse, empezó a competir 
en maratones y ahora se destaca en 
ultramaratones. 

“Todas fueron desafíos por lo-
grar, no importa un podio. Si vie-
nen, bienvenidos sean. El poder 
lograrlos hace que se te agigante el 
pecho. 

El desafío del ultramaratón no 
es solo una cuestión física, sino 
mental. Hay que entrenar y dar 

vueltas en 400 metros. 
Vengo entrenando muy duro. 

No solo en la parte de correr, sino 
también en la alimentación y en la 
hidratación”, resaltó. 

Con todo su historial a cuestas, 
y tras una exigente preparación, 
Barrera logró completar los 50 ki-
lómetros en un tiempo de 4 horas 
y 44 minutos. 

“Me fue muy gratificante lo-
grar el 4º puesto en la general de 
mujeres. Hay que agarrarse de los 
procesos y ahí está el resultado de 
todo. El cruzar el arco es un gran 
logro. El poder cumplir con los 
tiempos estipulados o en las vuel-
tas, como en este caso fueron casi 
120 en pista de 400 metros”, con-
cluyó María Barrera. 

La Academia subió a la cima
Sub – 20. 

En el marco de la 7ª fecha del Clausu-
ra, la competencia arrancó el miérco-
les y terminó en el atardecer del lunes. 

En primer turno, cortando la se-
mana, en el Gigante del Sur San Lo-
renzo recibió a Atlético Empalme. 

El “Verde” volvió a sumar como 
visitante y se quedó con el triunfo por 
2 a 0. 

La actividad siguió el viernes con 3 
encuentros. 

En las dos avenidas, Riberas del 
Paraná fue el anfitrión de Atlético Li-
bertad. 

La “Academia”, que viene a paso 
firme, estiró su racha positiva y se 
quedó con el triunfo por 3 a 0 frente al 
conjunto de General Lagos. 

De esta manera, aprovechando 
que Atlético Unión debió cumplir 
con la fecha libre, Riberas del Paraná 
igualó al “Panza” en puntos y ahora 
comparten el primer puesto de la ta-
bla general. 

En simultáneo, el Arroyo Seco, 
hubo duelo entre Atlético Talleres y 
Porvenir Talleres. 

Tabla de posiciones

EQUIPOS PTS. PJ DG

A. Unión 16 6 14

Riberas 16 6 12

E. Central 16 7 12

A. Talleres 13 7 9

P. Talleres 13 6 6

A. Empalme 11 7 4

A.S.A.C 10 7 5

C. Argentino 4 6 -3

J. Unida (*) 4 6 -6

A. Libertad 4 7 -12

San Lorenzo (*) 3 5 -5

S. Figherense (*) 1 5 -20

Independiente (*) 1 5 -16

Síntesis de los partidos
Fecha 7

Libre: S. Figherense

E. Central 2
C. Argentino 1

Estadio: Empalme Central

A. Talleres 1
P. Talleres 1

Estadio: Atlético Talleres AS

Riberas 3
Libertad 0

Estadio: Riberas del Paraná

San Lorenzo 0
A. Empalme 2

Estadio: San Lorenzo

S. Figherense 0
A.S.A.C 6

Estadio: Sportivo Figherense

El “Gato” y el “Monstruo” no logra-
ron sacarse diferencias y repartieron 
puntos tras igualar en uno. 

Con este empate, Atlético Talleres 
y Porvenir Talleres suman 13 unida-
des y comparten el segundo puesto. 

En Fighiera, el Arroyo Seco Athle-
tic Club visitó a Sportivo Figherense. 

El “Picante” protagonizó la goleada 
de la fecha y derrotó categóricamente 
al “León” 6 a 0.

Con esta victoria, A.S.A.C acumu-

la 10 puntos y se consolida dentro de 
la zona de clasificación. 

La fecha debía continuar el domin-
go con el partido entre la Agrupación 
Deportiva Juventud Unida e Indepen-
diente. 

Sin embargo, una demora superior 
a los 15 minutos de espera por parte 
del elenco de Villa Constitución obli-
gó al árbitro a dar por suspendido el 
partido. 

Ahora, será el Honorable Tribu-

nal de Disciplina de la Liga Regional 
quién deberá resolver si se reprogra-
ma el juego o si se le otorga la victoria 
a Juventud Unida.

Por último, la fecha se cerró en la 
tarde del lunes con el enfrentamiento 
entre Empalme Central y Central Ar-

gentino. 
El “Canalla” se quedó con el triun-

fo por 2 a 1 sobre el “Lobo” y también 
comparte el primer puesto junto a 
Unión y Riberas.

Vale la pena destacar que, al cierre 
de esta edición, aguardábamos por el 
inicio del partido entre San Lorenzo y 
Sportivo Figherense, pendiente de la 
5ª fecha. 

(*) Adeudan un partido.
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BITACIONES CON COCHE-
RA EN CALLE PASTEUR 
1952 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO CO-
LÓN Y ACEVEDO, VISTA AL 
RÍO, 25 M2. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
----------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR, DEPARTAMEN-
TO O CASA, BUENAS REFEREN-
CIAS.  TEL.: 0336-4567742
----------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
----------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 

SALTA 167 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, 
PARQUE, PARRILLERO, 2 DORMI-
TORIOS, AMPLIO LIVING COME-
DOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, 
COCHERA.  Tel. 03402-695905
----------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025
----------------------------------------------
BUSCO CASA O DEPARTAMEN-
TO PARA ALQUILAR, UNA O DOS 
PERSONAS.  TEL.: 0336-4567742
----------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR CASA EN VI-
LLA CONSTITUCIÓN O ZONA, 
A DUEÑO, SOY DE EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-661439

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENTA DPTO DE DOS HA-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
----------------------------------------------
VENDO FORD FIESTA DIÉSEL, NO 
PAGA MÁS PATENTES, MODELO 
99.  TEL.: 0336-4493043
----------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
----------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS 2015 NAFTA, 
5 PUERTAS FULL CON 87000 KM, 
COLOR ROJO.  TEL.: 03402-657546
----------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ENGANCHES DE RENAULT 
9 Y GOL POWER, CASI NUEVOS 
$60000.  TEL.: 03402-657546
----------------------------------------------
VENDO 6 CUBIERTAS MEDIANAS 
16 PARA CAMIONETA $250000 
TODAS.  TEL.: 03402-657546
----------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO FIAT TORO MODELO 2020, 
VULCANO T/A DE 9 MARCHAS, 
25000 KM.  TEL.: 03400-659930

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37 EN ARROYO 

SECO.  TEL.: 0336-4301052
----------------------------------------------
VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37 EN ARROYO 
SECO.  TEL.: 0336-4301052
----------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE 

PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
----------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITA-
CIÓN, PRIMER PISO.IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPALME.  
TEL.: 03400-441025
----------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
----------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA DE 
ESPERA AMPLIA, ENTRE 
RÍOS AL 600 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
----------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTACASAS VENTA DPTOS. VENTA DPTOS. ALQUILER
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Clasificados

VENDO MÁQUINA DE COSER 
MARCA NORWICH.  TEL.: 03400-
666477
----------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 
AMP, POCO USO, CON PROLONGA-
CIÓN.  TEL.: 0336-4583873
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONE-
RA, MOTOR GRANDE, EN MUY 
BUEN ESTADO.  TEL.: 03400-
668590
----------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA EN CAJA, 
SIN USO, PERFECTO ESTADO.  
TEL.: 03400-668590
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI, USADA.  TEL.: 03400-539316

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
----------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, BLANCO, 
SIN USO, 3 PIEZAS.  TEL.: 0336-
4301052
----------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS 
Nº 39 DE MUJER $8000.  TEL.: 
03400-419223

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

INFORMÁTICA

VENDO COMPUTADORA, WIN-
DOWS 10, USADA. ::CONTACTO 
TEL.: 0336-4579723

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
----------------------------------------------
VENDO BICICLETA HALLEY TODO 
TERRENO, RODADO 26 FULL SHM 
18 V.  TEL.: 0336-4606709

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MOTOSIERRA EN CAJA, 
SIN USO, PERFECTO ESTADO.  
TEL.: 03400-668590

TRABAJOS DE HERRERÍA EN GE-
NERAL, PRESUPUESTO SIN CAR-
GO.  TEL.: 0336-4016589
----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
0336-4365791
----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070
----------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
----------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
----------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873
----------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, TRA-
BAJOS GARANTIDOS.  TEL.: 0336-
4365791
----------------------------------------------

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFOR-
ZADO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 
40 X 45 CM.  TEL.: 0336-4359032
----------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
----------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
----------------------------------------------
VENDO LOTE DE COPAS DE 
CRISTAL SURTIDAS, EXCELENTE 
OPORTUNIDAD.  TEL.: 03400-
666477
----------------------------------------------
COMPRO ESTANTERÍAS, BALAN-
ZAS ELECTRÓNICAS Y MOSTRA-
DOR.  TEL.: 0336-4616510
----------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TE.: 
03400-539316

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

BUSCO TRABAJO DE AYUDANTE 
DE ALBAÑIL O PINTOR, SOY DE 
EMPALME.  TEL.: 03400-661439

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CENTRO MÚSICAL PHILCO 
CON MESA, EN ÓPTIMAS CONDI-
CIONES.  TEL.: 0336-4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
----------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
----------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIONADO 
HITACHI, SOLO FRÍO, 3000 FRI-
GORÍAS, LISTO PARA COLOCAR.  
TEL.: 0336-4273935
----------------------------------------------
VENDO HELADERA CON FREEZER 
WHIRLPOOL NO FROST USADA, 
FUNCIONANDO.  TEL.: 03400-
512522
----------------------------------------------
VENDO EXTRACTOR DE JUGO 
MARCA LILIANA.  TEL.: 03400-
666477
----------------------------------------------
VENDO VENTILADOR DE PIE, FUN-
CIONA MUY BIEN.  TEL.: 03400-
539316
----------------------------------------------
VENDO HELADERA BAJO MESADA 
CON CONGELADOR FUNCIONA 
PERFECTO.  TEL.: 03400-668590
----------------------------------------------
VENDO COCINA INDUSTRIAL 
NUEVA, CON CARLITERA.  TEL.: 
03400-668590

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992

REPUPILLI@HOTMAIL.COM

GALPONES

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN PARA GUARDAR 
VEHÍCULOS.  TEL.: 03400-534600

EMPLEOS

03
PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATEN-
CIÓN AL PUBLICO, CUIDADO DE 
PERSONAS INTERNADAS.  TEL.: 
03402-509308
----------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO.  TEL.: 
03400-668590
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
LIMPIEZA.  TEL. 03400-419882
----------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO PARA PER-
SONAS MAYORES, CUIDADO DE 
NIÑOS, CON EXPERIENCIA Y RE-
FERENCIAS.  TEL.: 0336-4583595

156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO TERRENO EN VILLA DON 
CARLOS, BUENA UBICACIÓN, ES-
QUINA, 13,50 X 24.  TEL.: 0336-
4301052
----------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
----------------------------------------------
VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS 
LOS SERVICIOS, 300 M2, 
LISTO PARA ESCRITURAR. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASLOCALES ALQUILER LOTES VENTA PEDIDOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

11/09  Scarpecci, Adelita  92 

11/09  Bolzani, Nora Inés  84 

11/09  Biancucci, Stella Maris  54 

12/09  Mazza, Nélida Raquel  97 

13/09  Gamboa, Luis Jesús  60 

13/09  Huyema, Cristian Adrián  47 

14/09  Suárez, Raúl Horacio  68 

14/09  Marrone, Raquel Beatriz  69 

17/09  Arriola, Lucía  77

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

14/09 al 21/09

21/09 al 28/09

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: El amor aparecerá cuando menos lo espe-
res, así que mientras tanto saca a relucir tu galan-
tería y sensibilidad.

Riqueza: Vivirás situaciones delicadas con tus 
compañeros de trabajo. Y a la hora de negociar, 
demostrarás un temple de acero.

Bienestar: Tienes que aprender a detenerte, a disfru-
tar cuando las cosas te salen bien. Puedes tomar una 
silla y sentarte a ver lo bien que te ha ido en el día. Tu 
madurez y tu buen criterio te llevarán a actuar con mu-
cha decisión en algunas situaciones bastante difíciles.

Clave de la semana: Disfruta tu cosecha.

Amor: Cuando vengan con chismes sobre tu pare-
ja, lo mejor será hacer oídos sordos. Hay personas 
que envidian la relación que tienes.

Riqueza: Para progresar a ritmo sostenido, nada de 
aventuras financieras. Usa la cautela a la hora de gas-
tar grandes sumas de dinero.

Bienestar: Tus relaciones se basan en el cariño y en 
la comprensión. Tu equilibrio y felicidad te incita a 
expresarte mediante el arte, hazlo sin demoras. No 
seas tan exigente con los que te rodean, no todos 
tienen tu capacidad. 

Clave de la semana: Aprovecha lo que te brindan.

Amor: Simple y humilde, con esas virtudes lograrás 
cautivar a tus presas. En esta etapa no faltarán las 
conquistas.

Riqueza: No dudarás al encarar negocios de riesgo, 
pero tus órdenes pueden ser malinterpretadas y el 
resultado regular.

Bienestar: La soledad es una buena compañía cuan-
do uno necesita pensar y meditar. Piensa hoy en tus 
planes futuros, si esperas un acontecimiento importan-
te tienes que estar preparado con el material de apoyo.

Clave de la semana: Tómate tiempo para ti mismo.

Amor: Jugar a dos puntos puede resultar una 
aventura atractiva, pero el peligro que acarrea es 
mayor del que imaginas. 

Riqueza: Tus proyectos de trabajo se afianzarán y 
recibirás un gran apoyo, sobre todo si se relacionan 
con cuestiones artísticas.

Bienestar:No seas tan duro contigo mismo, ya ves 
que no todo lo haces mal. De modo que prémiate 
con un buen masaje. Las voces de rutina te depri-
men hoy, trata de ponerlas a un lado y ocupar tu 
mente. La lectura te traerá revelaciones hoy.

Clave de la semana:  Ten cuidado.

Amor: Deja que tu pareja aporte su visión sobre 
ese problema que te aqueja. Ella sabrá cómo acon-
sejarte.

Riqueza: Deberás tomar una decisión importante 
durante la jornada de hoy en lo que a tu futuro laboral 
se refiere. Medítala bien.

Bienestar: Tu excesivo optimismo acabará causán-
dote serios problemas. Cuentas con críticas bastan-
te duras a tus actos impulsivos e irreflexivos. Existen 
ocasiones en las que es necesario doblegar nuestra 
voluntad para darle lugar a la razón. 

Clave de la semana: No te enceguezcas.

Amor: A medida que pasa el tiempo te harás cada vez 
más imprescindible en la relación, aporta un poco de 
eso que solo tú sabes dar.

Riqueza: Puede ser que no te des cuenta, pero estás 
realizando una excelente labor en tu trabajo. Pronto 
serás recompensado.

Bienestar: Llegó un momento en que deberás elegir, si 
continuar con este ritmo de vida o tomarte un tiempo para 
relajarte y recuperar tu estado de ánimo. Tu personalidad 
es cambiante, no siempre puedes quedar bien con todos. 

Clave de la semana: Hay momentos que deberás elegir.

Amor: Estás pasando por un período en el cual hay 
cierta predisposición a las peleas de pareja. Trata de 
ser menos emocional.
   
Riqueza: Aunque creas que no te tratan como tú te 
mereces en el trabajo, trata de no ser tan impulsivo y 
mide más tus palabras.

Bienestar: Deberás dedicarte a los deportes y a 
la vida sana para poder descargar tensiones. Pres-
ta atención a lo que estás realizando, deja las otras 
cosas menos importantes de lado, ya que podrían 
perjudicarte.

Clave de la semana:  Los excesos no son recomendables. 

Amor: Trata de cuidar la rutina con tu ser amado, si 
cometes una equivocación trata de resolverla antes 
que genere inconvenientes.

Riqueza: Tu sociabilidad juega un rol importante en 
tu trabajo, gracias a esta serás ampliamente reco-
nocido.

Bienestar: A pesar de estar muy vital deberás cuidarte 
de los accidentes, ya que serás propenso a sufrir heridas 
o golpes. Si cultivas el tacto y la diplomacia, no te falta 
talento ni energía para realizar tus propósitos.

Clave de la semana: Podrás llegar muy lejos.

Amor: No esperes que tu pareja entienda cuáles son 
tus necesidades, exprésalas con toda claridad. Evita-
rás así muchos conflictos.

Riqueza: O cortas los gastos y disfrutas ver cómo 
crece tu cuenta bancaria o sigues consistiéndote gas-
tos y verás tu bancarrota.

Bienestar: Crear una coraza de dureza y frialdad a 
tu alrededor no te hará ganar el respeto de los de-
más, solamente obtendrás su rechazo. Te será difícil 
comprometerte con tu trabajo ya que estarás falto de 
energías y con deseos de volver a tu hogar.

Clave de la semana:  Sé tú mismo.

Amor: Si lo que quieres es ser feliz, debes abrir los 
ojos y entender cuando los demás desean lo mismo 
que tú.

Riqueza: No te involucres en ningún tipo de proyecto 
a futuro el día de hoy. Tomate tu tiempo y examina 
todo con detenimiento.

Bienestar: Las amistades ocupan un lugar muy im-
portante en tu vida, te han acompañado en cada 
momento de dolor. Tu falta de paciencia y tu tempe-
ramento irritable terminarán por ponerte en aprietos, 
ya que la paciencia de tus pares se agotará.

Clave de la semana: Es hora de demostrar tu cariño. 

Amor: Trata de poner un poco más de entusiasmo 
a la relación. No dejes que la rutina se apodere de 
la pareja.

Riqueza: Estás en el buen camino en tu actividad 
laboral. Puede que te otorguen una mayor respon-
sabilidad que estabas esperando.

Bienestar: Un poquito de meditación y yoga hoy te 
harán de maravilla. Si no, busca un momento para 
estar contigo mismo y encuentra la paz. Aunque po-
sees un buen carácter hay situaciones en las cuales 
presentas un estado de cólera. 

Clave de la semana: Trata de controlar la situación.

Amor: Tal vez necesites tomar distancia de alguien 
que te decepcionó y en ese lapso evaluar tus senti-
mientos. Ponte en marcha.

Riqueza: Tu relación con tus compañeros de tra-
bajo se está deteriorando, porque la arrogancia es 
algo que no puedes soportar.

Bienestar: Cuanto más busques el amor, menos lo ha-
llarás. La persona con la que sueñas no existe, solamen-
te existe la persona real y posible. Esto provocará roces 
con tu familia, acostumbrada a manipularte.

Clave de la semana:  Defenderás tu espacio.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

21/09 Nannini San Martín 2192 471227
Varoli C. Rivadavia 765 - B° Malugani 470553

22/09 Callegari Mendoza 930 472353
Maino 14 de Febrero 802

19/09 Patiño P.D. Segundo y Libertad 15663090

20/09 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

23/09 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

25/09 Martino Sarmiento 1093 472998

24/09 Patiño P.D. Segundo y Libertad 15663090
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“El Bloque Somos Vida no se abstuvo en la votación de la reforma jubilatoria. 
Exigimos la anulación de la votación por la reforma previsional. Decidieron cerrar 
el debate y alterar el orden de la sesión rompiendo el reglamento. La votación es 

nula. No quieren el debate ni que la gente se entere del desastre de esta ley”.

@AmelieGranata

“Si hoy quieren aggiornar la ordenanza para cinco comercios locales que tienen 
problemas para habilitar es un tema. Dejar abierto a que vengan hipermerca-

dos de grandes superficies es otro tema. Hay que ser claros en la propuesta, y a 
la hora de llevar las leyes para que la competencia sea correcta y leal”. 

La Frase de La Ciudad

Martín González - Presidente del CCIP. 

Amalia Granata, diputada provincial 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Sudoku 529 Autodefinido 529

Solución 528

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada segmento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene 
una única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Inestable

MáximaMínima

DOMINGO

27o15o

YO RECOMIENDO
Fernanda Aguada - Óptica Aguada

MáximaMínima

SÁBADO

17o 29o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

26o

Mínima

13o

Destacado
Fue excelente el operativo implementa-
do para darle paso a la imagen de la Vir-
gen del Rosario de San Nicolás, junto a 
sus miles de fieles. Autoridades munici-
pales, bomberos, empleados del hospital, 
policías y cada uno de colaboradores de 
las iglesias católicas locales, demostra-
ron estar a la altura de semejante evento 
religioso. El mismo se incrementa en su 
número de participantes cada año y, por 
eso, los organizadores deben mejorar su 
performance sin dejar ningún detalle Li-
bardo al azar. Felicitamos a todos lo que 
lo hicieron posible.

Liderazgo
Así se muestra hoy en su gestión la ac-
tual presidente del Ente Administrador 
del Puerto Villa Constitución, Griselda 
Caffaratti, reemplazante desde hace me-
ses, de Fulvio Monti en el dicho cargo. 
Con diversas reuniones en distintos 
puntos del país, recibiendo a legisladores 
de la Cámara de Diputados de Santa Fe 
y llevando adelante diferentes activida-
des relacionadas al puerto; se la vio con 
gran soltura y entusiasmo en su actual 
función. Además, la recepción a los vi-
sitantes fue excelente y por eso, cosechó 
gran cantidad de elogios. 

Foro Ciudad
Hoy jueves se presenta oficialmente una 
nueva organización en Villa. Se trata 
del Foro Ciudad, espacio de debates. La 
primera charla es sobre Inteligencia Ar-
tificial y, en la misma, tuvo mucha par-
ticipación Gonzalo Cristiani, director 
de Industria provincial, quien acercó al 
disertante, quien extenderá sus conoci-
mientos a toda la comunidad. La acti-
vidad tendrá lugar en el salón Coliseo, 
regenteado por Héctor Benavídez. Mu-
chos son los colaboradores que se acer-
caron y mostraron su interés, para este 
primer paso de una idea ambiciosa. 

Seguridad
Es la que demuestra contantemente la 
pareja de un funcionario, al afirmar 
que su “media naranja” será el futuro 
intendente de Villa Constitución. Lo 
que más llama la atención, es que ella 
lo repite sin titubear, con firmeza y al 
punto de verlo sentado en el sillón de 
San Martín e Yrigoyen. Será su falta 
de experiencia política la que la lleva a 
decir estas barbaridades o el fuerte de-
seo de que se produzca esta situación?. 
Tendría que saber que, en política, na-
die triunfa hasta que se abren las urnas 
y se cuenta hasta el último voto.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Tormentas
Vientos del NNE que pasarán a ser del O de 25 a 40 km/h. 

HumedadMáxima

25°
Mínima

10° 86%

Nublado
parcial

Soleado

Outlander 

Del género Ciencia Ficción, 
protagonizada por Jim Ca-
viezel 

Una película 

Villa La Angostura 

El jardín de la Patagonia

Un lugar 

Mariscos

Todo tipo de variedades 

Una comida 

Coldplay

Récord total de shows en River 

Una banda 


